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　京都パレスクラブは、京都市内で２番目に設立されたクラブとして、長い歴史の中でワイズメンズ
クラブの拡大、活性化に貢献して参りました。その息吹は現在もクラブ会員数、活性度において全国トッ
プレベルを維持していると自負しております。と京都部 H.P の各クラブのアピールポイントに述べら
れています。そして、第40期の山本会長・第 41 期の森田会長期に於いて西日本区大会で今までどの
クラブもなしえなかった、２年連続の最優秀クラブ賞を受賞いたしました。その京都パレスクラブの
第 42期会長に私が拝命致しました。
　私は、本年度の会長主題を「良いご縁を」とさせていただきました。この言葉は、先日大野ワイズ
が会長・主査研修会で講演された言葉で、奉仕クラブとは、メンバーと定期的に親睦の心を持って集
うことである。その繰り返しにより「自己研鑽が起り自己改善へとつながる」そこからエネルギーを
何らかの形で職場、家庭、そして社会改善のために使う事であり、最も利益を受けるのは、自分自身
である事を知ろう。そして、そういう経験を「良いご縁を」という言葉で皆さまに伝えたいと思います。
　皆さまそれぞれご縁があって入ったパレスクラブです。入ってよかったと思える、そして自らを向
上させるクラブでなければご縁があったといえないし、私も今期、会長として皆様とご一緒に自己研
鑽を行い、互いに良いご縁で親睦を深めながら楽しく有意義な時間を過せるクラブライフを目指した
いと思います。　先ずは、パレスクラブの皆様、良いご縁づくりを目指していきたいと思いますので
宜しくお願いします。

Making new opportunities!
『良いご縁を』
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月間出席者数 60名
月間出席率 83％
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６月第 1例会出席 20名 ニコニコ６月第1例会 0円

累計 285,372円

累計 192,100円

累計 520.6PT

ファンド収益 0円
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BF現金 0PT

ニコニコ６月第2例会 3,000円内、メンバー 20名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

６月第2例会出席 65名
内、メンバー 60名

メネット 4名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

あなたがたは地の塩である。 マタイによる福音書５章 13節



式典会場 バナーセレモニー 懇親会場にて

素敵な涙、森田会長お疲れ様でした三役最後の仕事 会長交代式

６月 第１例会 月日　2012年６月９日・10日
会場　滋賀県文化産業交流会館 人見晃弘

2

　６月の夜にしては、快適な涼しい夜に引継ぎ例会が行われ
ました。森田 41 期会長にとって最後の開会点鐘により例会は
始まり、定例のセレモニーへと進行していきます。
　会食、歓談で会場の雰囲気が和んだところで、ヤッターマ
ンのアニメキャラクター、ドロンジョ、ボヤッキー、トンズラー
の登場です。着ぐるみを着たままでの豪華商品の当たる抽選
会、時折当選者に『おしおきタイム』有りの楽しいひと時です。
　続いて、西日本区大会での２年連続の最優秀クラブ賞受賞
の報告、森田会長のリーダーシップの賜ものです。パレスク
ラブ優秀新人賞に、福井正太、那須ワイズ、パレスクラブ最

優秀ワイズメン賞には為国ワイズが受賞しました。特に、為
国ワイズの２年間にも渡る、周年例会での実行委員長として
の活躍、素晴らしいものがありました。
　会長、三役の交代式でのバッチの交換、42 期、川勝会長の
所信表明、森田会長への花束贈呈をへて、最後はパレスクラ
ブ恒例の出席メンバー全員、手をつないで輪になってのグロー
リーハレルヤの合唱で例会を締めくくりました。
　森田会長、お疲れ様でした。42 期川勝会長、次期のご活躍
を期待しております。

６月 第２例会 月日　2012年６月 27日
会場　京都ブライトンホテル 井上　彰（第 986回）

（引継ぎ例会）

　去る６月９日・10 日の２日間、ワイズメンズクラブ国際協
会西日本区 90 クラブ・1728 名（３月末）の、今期１年間の
それぞれのワイズメンとしての活動を報告し、互いに称えね
ぎらうために、約 830 名が滋賀県長浜市に集い、西日本区大
会が盛大に行われました。東日本区のワイズメンや、遠くカ
ナダからはＢＦ代表も参加されました。
　開会に先だち、物故者追悼が厳粛に行われ、一転して各ク
ラブ会長による荘厳なバナーセレモニーへと、会場の雰囲気
は熱く盛り上がっていきました。
　続いて浅岡理事による開会宣言・参加者全員でのワイズソ
ング斉唱。830人の心が歌声に乗って一つとなる瞬間です。
　西日本区各部の部長による活動事例報告では、前京都部部
長により「特筆すべきクラブの活動」として、パレスクラブ
が紹介され、森田会長も登壇して活動報告をしました。
会場移動ののち行われた懇親会では、830人もの参加者を一

か所に収容できる会場が無かったため、１フロア 3 会場に分
かれて着席、開会後は互いの会場を自由に往き来する方法が
採られましたが、一部参加者から不満の声が上がり、ひと悶
着あったようです。
　時間をかけ、会場の手配等様々な企画・準備をしてこられ
たホストクラブの方々のご苦労を思うと、限られた条件の中
でベストを尽くして下さった感謝の気持ちこそあれ、と残念
でなりません。一時の感情にまかせた言動を避け、「ワイズの
友情に免じ」る場面だったのではないかと思います。
　２日目の西日本区事業役員報告・表彰でも、パレスクラブ
の 40 周年＋１記念例会や香港九龍クラブとのＩＢＣ締結の模
様が紹介され、さまざまな表彰を受けた中では特に、ＥＭＣで
は野口ワイズがブースター賞を受賞。理事表彰では前例のな
い、２年連続となる最優秀クラブ賞の栄誉に輝き、有終の１
年となりました。

（振替例会 西日本区大会）
（第985回）
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　42期副会長という大役を川勝会長からご指名を頂き、迷う事なく受けさせて頂き
ました。業務的な役割はともかく、会長のサポート、三役でのまとまり、委員会へ
のスムーズな連絡サポート、相談役・・・・だと勝手に思っております。三役、委
員長の人選も若手でまとめられ、少しでもパレスを理解し楽しんで頂こうと会長の
親心が伺えると思えます。この 42 期、役員のみなさん（とくに会長）期待と不安
で一杯だと思います。各委員会事業方針を見てもやる気全開な内容ばかり、みんな
ワクワクしてたまらないと思います。とりあえず面白く盛り上げたい。川勝会長の
うちに秘めた熱い想いを少しでも表現できるように会長の楯になり、思い出に残る
42 期にしたいと思います！みなさんたのしみましょう！みなさん、よろしくお願
いします。 副会長  福井将一

『思い出に残る 42 期に』

　早いもので、パレスに入会してから手の指・足の指で勘定しても数が足らないぐ
らいの年月がたちました。前年度は森田直前会長の命令により、京都部で地域奉仕
環境事業の主査をやらせていただき、最初はいややなぁと思いましたが、それなり
に楽しい一年間を過ごすことが出来ました。その役割もなれてのんびりとしはじめ
たときに、川勝会長より三役のお声が掛かり、パレスにＮＯはない！との先輩から
の教えを引きずっていたので、あいまいな空返事をしていたら数の中に入っていま
した。まあ何の役もなしに過ごすより、副会長をしていた方がボケ防止に役立つで
あろうと思います。
　今までにも何度か三役を拝命しましたが、その度ごとに優秀なメンバーに囲まれ
て、何不自由もなく楽しい期を過ごしてきました。川勝会長の下でも、その様な１
年間で有る様に期待しています。福井副会長、宜しく御願いします。年数は経って
いてもワイズの知識は新入会員のフレッシュを保っています。他の三役、会長さん
の足を引っ張りすぎて、全員が１年後にはズボンの丈が足らないように成っている
はず。これから購入するなら長めの股下で裾あげしておいてください。 副会長  堤　雄次

『ボケ防止に役立つ』

　今期書記をさせていただきます。平野です。
　実をいいますと書記と言うのはメンバーの出欠管理や議案作成などに携わること
によって、クラブに深くかかわれるため、経験した中では一番好きな職務です。能
力は別にして。ここ数年でパレスクラブは多くのメンバーに恵まれました。広い範
囲で物事を見て『入会したけどよくわからない』『クラブに入って長いけれど最近
さみしさを感じる。』といったようなことのないよう、多くメンバーにパレスにい
て良かった楽しいよと感じてもらえるよう役目に専念します。『一隅を照らす。』よ
うなイメージで活動していければなと思います。相方は『一隅をつつく。』失礼し
ました。相方がシッカリしているのでとても安心しています。書記が作成する書類
に関してはほぼ間違いがないと思います。間違っているときは僕が作ったものと
思ってください。
　三役として担当させて頂くのは、Ｙサ委員会です。クラブの一員として積極的に
参加します。今年一年、会長標語の『良いご縁を』の担ぎ手となり頑張りたいと思
います。どうぞよろしくお願いいたします。 書　記  平野雅幸

『一番好きな職務』

42期 三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに42期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう！！
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　川勝会長より指名頂き初の三役を勤めさせていただきます。
　２年前に広報委員長をさせていただきましたが、その時にもいろいろなことを経験
と勉強をさせていただきましたが、三役になるとそれ以上ことを覚悟しております。
　昨年の震災の義援金や 40 周年＋１例会で今年は余裕の無いスタートですが…会
計の役割など無知だらけなので、経験も知識も豊富なバディの山本さんに叱咤激励
をいただき頑張っていきます！
　また会計という役割だけにとらわれることなくいろいろな委員会に関わってい
き、もっともっとワイズメンおよびパレスを深く知り自己研鑽していきたいと思っ
ております！
　私的には、川勝会長の支援をしていき、なおかつ各委員長と楽しく関わりパレス
が一丸となる。そんな 42 期にしていきたいと思っておりますので、皆様どうぞよ
ろしくお願いします。 会　計  吉岡幸次

『すべてに対して学び』

　３回目の会計を拝命しました。最初は 36 期で相方は小林千春ワイズ。次は 38
期で相棒は安達雅直ワイズ。ともに相棒に恵まれ、明朗かつ正確に会計の役割を果
たすことが出来たかなと自負しています。
そして今回は吉岡幸次ワイズと共に頑張ります。聞くところではパレスの財布も
少々寂しくなっているらしいので、42 期は資金繰とか集金の仕事が重要になるか
も・・です (笑 )。
まあ、そういう意味でも心強い相棒と共に骨太の会計を目指してやっていきます。
どうぞよろしくお願い致します。 会　計  山本一博

『心強い相棒と共に』

　42 期、正確には既成メンバー 70 名からのスタート。私の入会は３年少し前で
38期生、当時は、約50名でした。メンバーの増加で、嬉しい気勢のはずが、書記
の役割としては、奇声を上げそうです。
　また、昔とは違い、既製電話の携帯化やインターネット環境が機制されていると
は言え、あらためて前任者の苦労も見えてき、誠意を感じた今日この頃です。
会長は今期、性格上から『良いご縁を』との主題を期成に掲げています。書記作業は、
第一に書類を規整することにあると考え、誤記等により活動が規制され、「ご縁も
無いので退会し、帰省します」などと言われることの無いよう注意を払っていき、
精査に務めます。
　もう一人の書記、精鋭の平野ワイズは、３回目との希世な方であり、協力する以
上に、寄生するくらいのつもりで、役割を果たしていき、精を出したいです。
　最後に、出欠連絡等に対し、新たな規正など考えておりませんが、協力を得ていき、
盛会な活動となることを望んでいます。 書　記  大森夏彦

『精査に務めます』

42期 三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに42期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう！！
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　42期にＥＭＣ事業の委員長を拝命いたしました。
今期の事業としては、40 期から継続して行った人材登用から、入会を頂いた新たな
メンバーの方へのワイズ活動への参画など、外側ではなく、内側を固める時期ではな
いかと考えています。
　委員会の枠だけに拘ると、自分の委員会のみの活動となり、また、委員長任せな雰
囲気を感じるのも良くないと考えています。各委員に持ち場を設け結束を持った委員
会運営と、他の委員会とのジョイントにより、思考の掛けあわせを行いたいと考えて
います。寝耳に水の「パレス宣言」を周年例会で聞いてしまいましたので、それなり
に肩の力を抜いてやることはやっていきたいと考えています。
　人材を集めるには、個人の持つ「マン・パワー」×「パレスクラブのステータス」＝
入会と言う図式だけは、頭に出た答えです。
　友人・取引先・仕事仲間などに対峙されているパレスのメンバーに「マン・パワー」
が無いとは考えられません。後は、連れて来て下されば最高のＥＭＣのメンバーでお
もてなしを致します。宜しくお願いします。 EMC委員長  野口大輔

『結束を持った委員会運営』

　この度、地域奉仕・環境委員長を拝命致しました。
　入会間もない私で委員長が務まるのか私自身が不安ですが、経験豊富な副委員長や
皆様のご指導の下、頑張りたいと思います。
　さて、私自身を含めて多くの新入会員が和敬学園との今までの関わりや、和敬学園
自体について知らないことが多いのではないでしょうか。そこで和敬学園についてよ
り知って頂くために、和敬学園の先生にお越し頂き、和敬学園の歴史や現状を話して
頂ける場を設けようと考えております。また EMC 委員会と協力して多くの新入会員
の方に、会社見学や地蔵盆に参加していただけるように努力致します。
　献血については平日ということもあり、協力して頂くのが難しい面もあるとは思い
ますが、会員も増えているのでより多くの方にご協力いただきやすい様にいたします。
　また、広報委員会に協力して頂き、地域奉仕活動を通じて YMCA・ワイズメンズ
クラブ・パレスクラブの知名度を上げてゆきたいと思っております。
　委員長の活動を通じて、パレスやワイズメンズクラブへの理解を深めてゆきたいと
思いますので、ご指導、ご鞭撻の程よろしくお願い致します。

地域奉仕・環境委員長
谷口龍一

『クラブと地域の橋渡し役として』

42期 三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに42期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう！！

　今期、川勝会長の下、Y サ・ユース事業委員長を仰せつかりました。YMCA とワ
イズメンズクラブの関係は、良く車の両輪に例えられることがございます。私の解釈
は、互いが、ほど良い大きさ動きを保ちつつ、前進することと考えています。どちら
かのタイヤの大きさや速度が、相手を考えずに一方的に大きくなったり小さくなった
り、早くなったり遅くなってはバランスが保てないと考えます。互いを尊重し合って、
関係が深められることを主眼として、今期一年を委員会の皆さんと一緒に、メンバー
の皆さんと一緒に行動します。また、クラブメンバーの皆様に、より YMCA を理解
頂ける機会をつくり、YMCA とのパイプを更に太くしたいと考えています。YMCA
ボランティアビューロ等の紹介も含め、機会有る毎に、YMCA の行事や、活動内容
等をメンバーの皆様へご案内してまいります。個人的にも、YMCAの「メンバーシッ
プバイデザイン」、会員の増強や育成計画を目的とした、①初めて YMCA と出会った
時の関係。そして②継続的なつながりの関係。更に③その担い手としてのつながりの
関係へと発展して行きます。これは、家庭、地域、仕事等、そして、我々パレスクラ
ブでも実践している事と考えます。今一度、直に体験する良い機会と思っています。
兎に角、微力ですが、無理の無い範囲で、やるだけの事はやります。 Yサ・ユース委員長   古川安雄

『車の両輪』
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42期 三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに42期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう！！

　前期のドライバー委員会では、高岡委員長が中心になって、パレスの伝統であるしっと
りと厳かな、そんな中にも笑いありの素晴らしい例会運営をされていました。それを見て
いて、「来期、配属されるならドライバーがいいな」と思っていた矢先、川勝会長より半
ば無理矢理（笑）にドライバー委員長に指名されました。正直、41期三役がようやく終わっ
てほっこり気分でしたが、ご指名いただけるうちが華と思い、やるからには前向きに素晴
らしい例会を企画運営できるよう努力していきたいと思います。
　委員会メンバーには副委員長として隠塚ワイズや森田直前会長らもおられ、非常に心強
い限りですし、この強力メンバーなら何とか1年間を乗り越えて行けるのではと思います。
高岡前ドライバー委員長からは「お前らしい、お前しかできないような例会をやってみろ」
と激励の言葉もいただいたので、いろいろな新しい試みにもチャレンジしていきたいと
思っています。みなさん、1年間どうぞ宜しくお願い致します。 ドライバー委員長  千賀　修

『新しい試みにもチャレンジ』

　42 期広報事業委員長の打診を川勝会長よりいただいた際は不安でいっぱいでしたが、
準備委員会を重ねるごとにメンバーの力強さに頼もしさと期待を感じました。クラブ経験
豊富な方の見識、若手メンバーのアイデア、どちらも兼ね備えた 42 期広報委員会にワク
ワクしています。
　ブリテンの完成度だけでは無くなってきている広報事業の表題に沿い、パレスクラブを内
外へ広報する事を委員会メンバーの皆さんと一年間かけて楽しくやって行きたいと思ってお
ります。期の終わりには、最優秀広報事業賞を肴に皆でいい酒が飲めますように。私が入会
した40期、41期から続く広報委員会の念願を42期も引き続きチャレンジしていきます。
　最後になりましたが、会長をはじめ役員の方々、クラブメンバーの皆様、至らぬ点が多々
あるかと思います。ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 広報委員長  家喜博矢

『パレスクラブを内外へ』

　42 期で交流委員長を拝命いたしました。パレスクラブでは前期も香港九龍クラブと
IBC締結しました。現在 7つの IBCと 2つのDBC、IBC・DBCでのトライアングルと活
発に交流し、さらにこの交流を発展させていくべく活動しています。他の委員会同様に交
流委員会も IBC・DBCの窓口として重要な任務を担っています。このような委員会の委員
長を拝命し身の引き締まる思いです。
　今期は IBC・DBC 締結の予定はありませんが、いくつかの IBC・DBC で周年行事が実
施されます。各周年行事に積極的に参加し交流を深めたいと考えています。また、周年行
事には交流委員会だけでなく、気持ちとしてはパレスクラブのメンバー全員が参加しても
らえるように活動したいと思います。
　そしてまた、YEEP・STEP などへの取り組みも積極的に行いたいと思っています。今
期は特にYEEP・STEPの周知に努めたいと考えています。
歴代の委員長の努力を絶やさぬよう、委員長の務めをしっかりと果たしたいと思います。
これから一年間どうぞよろしくお願いいたします。 交流委員長   奈須直樹

『パレスクラブ全員で交流活動』

　42期ファンド事業委員長の福井正太です。
　41期では東畑委員長のもとファンド事業委員会に所属しておりました。なので少しは分
かったつもりでしたが、いざ委員長になると準備の大変さ、責任の重さなど沢山の事を感
じました。ですが副委員長をはじめファンド委員会の皆さん、そしてパレスの皆さんの助
けを頂き何とか良いスタートがきれそうです。
　42 期ファンド事業の方針は、『みんなが喜ぶファンド！』です。みんなが喜び、楽しんで
貰う事がファンドの結果、実績につながる…そんなファンド事業にしたいと思っております。
　今期はカタログファンドの実施、ファンドチケットの発行といった今までに無かった事
にも挑戦します。また新しく入会された方にファンド事業の主旨、目的をよく理解して頂
く事にも重点を置きたいと思っております。
　ファンド事業委員会一同、この一年協力しあって頑張りたいと思います！宜しくお願い
いたします。 ファンド委員長   福井正太

『みんなが喜ぶファンド！』
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　第 15 回西日本区大会の最佳境である、全表彰ファイナ
ルの「西日本区最優秀クラブ賞」。緊張高まる中、浅岡理
事が凛として発表されたクラブ名は「京都パレスクラブ」
でした。一瞬、呼吸を止めました。その時の私は、実は秘
かに期待していた事業委員会クラブ賞があり、それが他の
クラブへ廻ったショックで椅子に沈み込んだままの状態
だったのです。
　しかし、我がパレスクラブは前例なき連続最優秀クラブ
賞をＧｅｔ！西日本区 90 クラブのトップの座に輝きまし
た。壇上に上がる階段もあまり意識にないほど危うく、舞
い上がっていました。ステージ上で御礼の一言を述べる時
に、目の前の観客席には参加したメンバーはもちろんのこ
と、その日出席できなかった全パレスクラブメンバーの顔
が一人ずつ大きくオーバーラップしました。これは紛れも

なくパレスクラブメンバー、一人ひとりに与えられた誇り
高き栄誉です。
　この一年間の各々の活動を思い出してください。事業委
員会を中心に、皆が緻密に且つ大胆に年間行事を推し進め
て来ました。そして、最も昨年からの課題としてやり遂げ
なければならなかった周年記念例会と、会員増強を目指す
スローガンを厭きる事なき強い意欲と意志で貫きました。
これらの全てが「やっぱりパレスクラブしかないでしょう」
と言わしめた受賞評価となったのです。
” It goes on ” パレスクラブは手綱を緩めることなく、こ
れからも邁進します。

　　Congratulation！　すばらしき我がパレスクラブ

理事表彰にて やりました、V2 西日本区大会会場前にて

最優秀クラブ賞を受賞して

パレス
メンバー

まさかの快挙、Ｖ２!! 41期会長 森田美都子

第１回 吉田恵美

森田会長、一年間お疲れ様でした！
心に残る感動の 41 期をありがとう。

自画自賛
今号からスタートした自画自賛のコーナー、早速トップ
バッターを仰せ付かり、さて～と思いついたのは、度々ワ
ンダーな世界を見せてくれるダンナの存在だ。
社会学者である彼は勉強が趣味で、その興味は多岐にわた
り何でも答えてくれる雑学王である。数年前ＤＮＡの模型
を購入し、コツコツと無数のビーズの様な粒を組み立て、
約 1ｍ高に及ぶ繊細な作品をリビングの一角にディスプレ
イした。以来、私は掃除機をかける度に少しずつＤＮＡの
デザインに変化を与えている。
また自称音楽センスが良いらしい。ピアノが弾けてクラ
シック音楽の作曲もする。そして彼のピアノの上には、実
大脳味噌のレプリカがセンス良く飾られている。因みに同
居人である私はプロのインテリアコーディネーターだ。
大変なグルメでもある。私がインフルエンザで寝込んだ折、
とても優しい彼はうれしそうに私が食事を採れないことを

確認した後、日頃一緒
に食さない彼自身の好
物を買ってきた。この
時私は、自宅の冷蔵庫
に豚足が鎮座している
経験を初めて持った。
書き尽くせないほど彼
独特のルールによるワ
ンダーな世界がある。
私はこのダンナに本当
に感謝している。彼と
一緒に８年間暮らし、
大変なエネルギーを費やして忍耐力と包容力が養われた。
この歳になってやっと寛厚な人間に成長できたのだ。これ
こそが私の自画自賛である。
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京都パレスワイズメンズクラブ第 42 期　広報委員会
委員長　家喜博矢／副委員長　人見晃弘／委員　井上博司・岡見 紫・小櫻武彦・杉本泰造・服部洋典・東畑泰弘・吉田恵美

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

１．公益財団法人　京都ＹＭＣＡ第１回会員協議会が開催されました
６月２２日会員協議会が開催されました。予算、決算、事業計画、事業報告のほか、日本ＹＭＣＡリーダー認証や各ワイズメン
ズクラブ会長への感謝状贈呈がありました。

２．ＹＭＣＡサマープログラム参加者募集中！　
ＹＭＣＡでは今年の夏も、子ども達のための楽しいキャンプやスクールを準備しています。
全てのプログラムは、まずはお電話にてお申し込みください。各プログラム定員になり次第キャンセル待ちとなります。
　キャンプ・デイキャンプ
　　電　話：０７５－２３１－４３８８（お問い合わせも左記電話まで）

　短期集中スイミングスクール、鉄棒・とび箱が好きになる教室・幼児わくわく体育教室
　　電　話：０７５－２５５－４７０９（お問い合わせも左記電話まで）

３．オリエンテーション講座　～京都ＹＭＣＡの願いと会員活動をよりよく知っていただくために～
この講座は、維持会員ＢとしてＹＭＣＡ活動を積極的に担っていこうという意欲のある方を対象に、ＹＭＣＡについての理解を
より一層深めてもらうための講座です。
　日　時：２０１２年８月２０日 ( 月 )　午後７時～９時
　場　所：京都ＹＭＣＡ　三条本館　２０１号室
　対　象： 京都ＹＭＣＡに入会して１年以上の方で定款に定められた目的に賛同し維持会員Ｂとなる志のある方
　申し込み方法：８月１６日 ( 木 ) までに申込書に必要事項をご記入の上、ＹＭＣＡ受付または FAX、E-mail（申込用紙にある
　事項を ) でお申込みください。
　お問い合わせ：会員部０７５－２３１－４３８８

４．ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ　第 66 回　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく
付き合うための情報交換の場です。

　日　時：７月２１日 ( 土 )　午後７時～９時
　場　所：京都ＹＭＣＡ( 三条柳馬場 )
　参加費：お一人　３００円　　　
　※ お申込は京都ＹＭＣＡ 電話 (０７５)２３１－４３８８または　vb@kyotoymca.or.jp

　お問合せ・お申込は　京都ＹＭＣＡリトリートセンター事務局（０７５）２３１－４３８８　

7月
行事予定
2 日（月）
8 日（日）
27 日（金）

キックオフ研修会

サバエ開設ワーク

ＥＭＣ懇談会

役 員 会 議 事 録

第１号議案 維持会員の件（ＥＭＣ）【 承認 】
第２号議案 各委員会事業方針及び

　　　事業計画案の件（各委員長）【 承認 】
第３号議案 予算案の件（会計）【 承認 】

第５号議案 定時総会議案提出の件（会長）【 承認 】

第７号議案 ８月第１例会の件（ドライバー）【 承認 】
第８号議案 和敬学園生社会見学の件（ＣＳ）【 承認 】

第６号議案 新入会員の件（ＥＭＣ）【 承認 】

第４号議案 年間スケジュール及び
　　　　メーキャップの件（書記）【 承認 】

Happy
　Birthday

林　利治
西村道隆
瀬戸伊佐雄
金村孝一

3 日
8 日
9 日
18 日

山本一博
大槻久美子
平井千香子
奈須直樹

19 日
24 日
27 日
27 日

Happy
　Anniversary

小林千春 千晴夫妻
笹山直世 友香夫妻

3 日
14 日

山本一博 智子夫妻23 日

京都パレス初の女性会長・中止になったはずの
記念例会開催・トドメは最優秀クラブ賞受賞！
森田美都子ワイズはトコトン「持ってる」人で
したね～。

今 月 の ヒ ト ミ



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
『良いご縁を』 
　　Making new
　　　　opportunities!

国際会長主題
“Be the light
　　　 of the world”
　　 「世を照らす光となろう」

アジア地域会長主題
“Years bring wisdom”
「歳月はY's を
　　　ワイズ（賢者）にする」

西日本区理事主題
「先頭に立って
　　ワイズの光を輝かそう
クラブで、地域で、国際社会で」

京都部部長主題
『出あい』『ふれあい』『磨きあい』

会　長 川勝政男
副会長 堤　雄次
副会長 福井将一

書　記 大森夏彦
書　記 平野雅幸

会　計 山本一博
会　計 吉岡幸次

THE Y’S MEN’S CLUB OF

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’ S MENS CLUBS

　私には京都の思い出が２つのステージであります。幼稚園から小学２年生まで、小学校は朱雀第４
小学校、そして大学生の時であります。小学生の時の写真を見るとゲタを履いているのは良いほうで、
裸足の生徒が何人かいました。私の YMCA との関わりは小学１年生、三条の YMCA で子供のための
英会話を習ったことです。先生はアメリカの進駐軍の将校さんで、河原町三条はまだ暗く、明るい建
物の前には必ず進駐軍の歩哨がチューインガムをクチャクチャ噛みながら立っていました。クリスマ
スにはタイケンビルの壁にデコレーションが輝いていました。学生時代は寮住まいで、アメリカ人学
生がルームメイトであったりアメリカ人教授の家族と一緒に住んでいました。1965 年就職先が名古
屋の工場で、名古屋へ行くならと寮の先輩が紹介してくれた人が名古屋ワイズメンズクラブの連絡主
事で、ハマるところにハマり、今まで来ました。
　多分、副会長であったとき京都で新しいクラブのチャーターナイトがあり、お祝いを持って出かけ
たのが 41 年前だった。西崎さんと親しくなり、区大会などで何度か顔を合わせました。名古屋クラ
ブとは異質な面白いクラブができたと感じました。現在、会員数 70 名以上であるのは導入教育をき
ちんとされているからと伺っています。今期は「ワイズメンの満足度向上を真摯に取組もう」をスロー
ガンにしています。そのために「現場」「若者」「国際」をキーワードとしました。現場を大切にしましょう。
常に若者に目を向けましょう。国際のことにも関心を持ちましょう。どうかリーディングクラブとなり、
西日本区を引張っていただくようお願いいたします。

京都パレスクラブへの思い

強調
月間強調
月間

Youth
Activities

 Kyoto Palace

http://kyoto-palace.com

聖
句

西日本区理事
（名古屋クラブ）
成瀬晃三

2012
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第42巻第 2号 通巻 482号

CHARTERED1971

在籍クラブ会員数 70名

パレス功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 56名
月間出席率 82％

パレス維持会員数 1名

７月第 1例会出席 49名 ニコニコ７月第1例会 13,000円

累計 17,000円

累計 0円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ７月第2例会 4,000円内、メンバー 49名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

７月第2例会出席 51名
内、メンバー 48名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 2名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

わたしが命のパンである。わたしのもとに来る者は決して飢えることがなく、
わたしを信じる者は決して渇くことがない。

ヨハネによる福音書 6章３５節



川勝丸、船出！爽やかに響いた開会点鐘 活動報告 和やかに Happy Birth Day

九州北部災害支援募金贈呈ゲストスピーカー 八幡和郎氏 動じない後藤ワイズ

７月 第１例会 月日　2012年７月 11日
会場　京都ブライトンホテル 松谷紀彦

2

　7 月第二例会本日のゲストスピーカーは隠塚ワイズ紹介の
八幡和郎さんでした。冒頭の『日本のことなら知らない事は
無い！』とおっしゃった言葉がスゲーなぁと思ました。
　例会自体は粛々と過ぎ、久しぶりの和食御膳に舌鼓をうち
楽しく時間を過ごさせていただきました。駐車場の灰皿回り
は、やたら暑く、この時期喫煙者はキツイですね！
　ゲストスピーカーの講演が始まり最初のワイズソングが飛
んだからなのか、ソング自体は『フィンランディア』の一部
でワイズソングは引用しているのだとか、天皇陛下が好きだっ
たらしいとこぼれ話を聞き、スゴイ知識が深い人だなと引き
込まれました。
　少子化対策では経済社会構造に問題がある。『子供をたくさ
ん持つことで得をしないとだめだ！』とおっしゃって、確か
に子ども手当とか何だったんだ？扶養控除も無くなるし、得
なのか？損なのか？

　首都機能分散問題での京都の優位性、国際会館の臨時国会
転用、ホテルの部屋数の確保、大宮御所を皇居として使える
よう整備など、御所・京都御苑に至っては、具体的な抜本的
整備計画の内容まで打ち出して、本気で具体的に京都は特別
な立場であると主張すべき土地なんだと思いました。
京都の交通インフラについてもお話ししていただきました。
　ボローニャの中心部は、京都の東大路、西大路、北大路に
幹線高速道路が走って深草の辺りにごっつい空港があるイ
メージとか。びわ湖空港の問題にも最後に触れておられまし
た。名神沿いだから失敗したんだ、第二名神沿いに良い場所
がある災害時支援を考えると伊丹が廃止になるとやはり必要
性があるのではないかとのことでした。
　そして怒涛のように繰り広げられたお話がスパッと終わり
ました。京都とはどうあるべきなんでしょうか？考えさせら
れます。

７月 第２例会 月日　2012年７月 25日
会場　京都ブライトンホテル 安原弘治（第 988回）

　七月上旬、京都の街は祇園祭りムードが高まっている中、
七月第一例会が行われ、先日の引き継ぎ例会後の定例総会と
なりました。川勝会長のご挨拶から始まり、会長職というも
のに対しての意気込みや信念を、心理学の話に模して楽しく
お話して下さいました。その後、お祈りをし食事に移り会食
を楽しんだ後、19時 50分より定期総会がスタートしました。
森田前会長の第 41 期下半期の事業報告から始まり、新体制と
なった各委員会の委員長が壇上にあがり、予算などについて
の報告をされたのち、拍手による承認により滞りなく総会は
進んでいきました。
　後半は、蒲生前広報委員長、千賀ドライバー委員長による、
九州熊本に取材に行かれた時の模様をプロジェクターの写真
にのせての報告がありました。熊本ジェーンズクラブ 25周年

に参加された様子や、熊本ヤングクラブの方たちとの交流シー
ンを見せていただき、クラブの和やかなあったかい雰囲気を
感じとることができました。
　その後も、東日本大震災後すぐに現地に行かれたことのあ
る、福井（将）ワイズ 吉岡ワイズからご報告があり、まだま
だ荒れ果てた状況で海のすぐそばは中々手をつけられないと
いった現況にも関わらず、現地の皆さんはとても前向きで力
強い言葉を話されていたことを知り、人のもつ強さを感じる
ことができました。
　最後は、七月誕生日のメンバーをハッピーバースデーでお
祝いし、和やかなムードで閉会しましたが、全体を通して力
強い印象がのこる第一例会でした。

（定期総会）
（第987回）
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和敬学園社会見学 月日　2012年７月 24日 谷口龍一

熱心な眼差し

朝礼体験！！

　去る７月２４日に和敬学園社会見学が行われました。例年と
比べると生徒の人数が少なかったのですが、生徒６人の内３人
が高校３年生で、社会見学は今回が３回目とのことで、生徒も
楽しみにしてくれている様でした。
　最初の見学先はグループホームやデイサービスセンター・小
規模多機能ホームを運営されている高齢者施設の十四軒町の家
でした。
　まず、介護施設や介護職員として働くことのやりがいなどの

話を伺いました。その後、施
設の見学をさせて頂きまし
た。十四軒町の家で募集され
ているボランティアに興味を
示す生徒もいてくれました。
　次ぎに、井上博司ワイズの
井上花壇に伺い、生花店の仕
事の話を井上ワイズだけでな
く、井上ワイズのご両親から
も色々なお話を伺いました。

その後、フラワーアレンジメ
ント体験をさせて頂きまし
た。意外にも、男子生徒が熱
心に取り組んでいたことが、
印象的でした。
　最後に福井将一ワイズのお
店、浪漫家に伺い朝礼体験を
しました。自分の夢を多くの
人の前でいうことは、私たち
大人が思っている以上に生徒
にとっていい機会なのではないかと感じました。朝礼体験のあ
とは、浪漫家の美味しい食事に舌鼓をうちながら、生徒とパレ
スメンバーが将来のことなど、いろいろな話をして、あっとい
うまに時間が過ぎました。
　帰りの車のなかで、次はこんなところに見学に行ってみたい
と行ってくれた生徒もいて、この社会見学を楽しみにしてくれ
ていると感じ、委員長として大変、嬉しかったです。

サバエキャンプ場開設ワーク 月日　2012年 7月８日
会場　滋賀県近江八幡市佐波江町 山下倫巨

コメット達も手伝ってくれました 記念植樹

お待ちかね！カレーも美味しかったです

　7月 8日サバエワークに参加させていただきました。
　初めてで何をするのか分からない状態で注意事項の説明がス
タートし、「絶対禁酒」だということが分かりました。教育キャ
ンプ場でボランティアの青年たちへの教育的配慮という説明で
納得いたしました。
　まず、今年のメイン作業でもある植樹からです。私のイメー
ジでは植樹とは小さな苗木を象徴的に植えるものと思いきや、
やまひろ造園さんの軽トラに堂々と積まれたマキの木を見て
ビックリ！！素人の私でも見てすぐに大変な作業になることを
予想できる立派な木でした。山岸ワイズの的確な指示で全員が

協力し奮闘した結果、2 時間後に土をかぶせることが出来まし
た。本当にケガなく終わって皆さんと達成感を味わえたことに
感謝しております。
　その後、レスキュー用のジェットスキーを浜辺まで運びまし
た。もうちょっとイケルと皆で励ましながら筋肉の限界を試し
ました。どなたかの試運転を見たかったのですが・・・
　そして、YMCA の皆さんで作っていただいた「行列のできるカ
レー屋さん」で昼食!!４種類のカレーを御用意していただき、私は
３種類を頂きました。本当に美味しかったので昼からの作業を考
えなかったらもっと食べてい
たと思います。
　パレスの草刈の持ち場も他ク
ラブの方が手伝って下さりワイ
ズメンの相互協力を感じました。
　来年からは自分の家の草刈
も業者さんに頼まず、気持ち
の良い汗を流したいと思い
ます!!

キックオフ研修会 月日　2012年 7月２日
会場　優食かなめ

　７月２日（土曜）に第４２期キックオフ研修会が、吉岡幸次
ワイズのお店「優食かなめ」で開催されました。
　前日までの土砂降りの雨が、嘘だったかのような良い天気に
恵まれました。これも、川勝４２期会長を初めとする三役さん
の人徳のなせる技でしょうか？それとも、強力な雨男の平野ワ
イズがきちっとスーツ着用で研修会の進行に臨んだせいでしょ
うか？…(笑 )
　まずは川勝会長の挨拶から始まり、三役さんの抱負、そして
各委員長さんの活動指針の表明と続き、いよいよ皆さんお待ち
かねの乾杯です…私の乾杯前の挨拶はお約束通り短めに、力強
く皆さんと・乾杯！！今日の料理は、吉岡ワイズの「かなめス
ペシャルすき焼き」です。この暑いのにとも思ってしまいまし
たが…これがなかなか「う・ま・い！！」最初はお肉だけ焼肉
として頂き、その後はすき焼きに突入で、二度美味しくビール
や焼酎と良く合いました。
　何度かの席替えタイムが有り、多くのメンバーとのクラブ談

義が楽しめました。熱い三役さん委員長さんの今期における思
いがひしひしと伝わってきました。今期は特に委員長さんが若
手のメンバーで構成されていますので、その思いが熱気と成っ
て伝わって来る、熱いキックオフで、本当に良い４２期の旗揚
げの日となったと思います。４２期・川勝会長を中心に皆さん
とともに頑張って行きましょう！！
（最後に、次期会長の私にとっても大変良い勉強となりました）

小西孝典

いよいよスタートです 会長！よろしくお願いします
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EMC懇親会 月日　2012年７月 27日
会場　メルパルク京都 大槻久美子

新入メンバー自己紹介
新納麻衣子

　税理士として働くようになって気づいたことは（気づくのが
かなり遅いという噂もありますが）、人とのつながりは人生をよ
り深いものにしてくれるということ。監査法人勤務時代は、職
場は会計士ばかりでお客様も経理部の方が中心。ものすごく狭
い環境にいました。今は税理士としてさまざまな業種の経営者
の方と出会い、日々勉強の毎日です。さまざまな人とつながる
ことでお仕事をいただいたり、仲のいい友人ができたり。人を
介して人生がどんどんひろがっていくかんじがとてもおもしろ
いと感じています。
　パレスクラブの皆様は、人生に対して前向きで向上心のある
素敵な方ばかり。これから皆様の仲間に入れていただけること
がとても楽しみです。どうぞよろしくお願いいたします。

　皆様はじめまして。40+1 記念例会
で、盛大に入会を祝していただいた
新納麻衣子です！いい思い出になり
感謝しております。ありがとうござ
いました。
　さて自己紹介ですが、職業は公認
会計士・税理士です。父とともに会

計事務所をやっています。大学卒業以来、公認会計士として
１０年ほど大阪の監査法人に勤務し、上場企業・大学などの会
計監査や上場支援の仕事をしてきました。おもしろい仕事では
あったのですが、人のした仕事をチェックするという非生産的
なところにしんどさを感じ３年前に退職しました。

米村謙一西日本区ＥＭＣ主任 パレスクラブの取り組み発表中！ 京都部600名！！

　2012 年 7 月 27 日（金）PM７：００～９：００。場所はメ
ルパルク京都８ F「大文字の間」を貸し切って、京都部 18 クラ
ブ総勢 77 名のワイズメンにより「2012 年京都部 EMC 事業懇
親会」が盛大に開催されました。今期 EMC 委員会メンバーとし
て参加した私は、つい半年前に受けたオリエンテーションやゲ
ストでの例会出席のことを思い出し、「そうそう。そうだった」
と振り返りながらの参加となりました。そして、同時にこの懇
親会を通じて京都パレスクラブの影響力の大きさ、行動力、連
帯感の素晴らしさを再度確認することになりました。司会は、
山本一博ワイズが担当され、夕暮れに染まる京都の山々に向かっ
て、ワイズソングの斉唱から始まりました。そして、船木順司
京都部部長の開会挨拶の後、為国光俊京都部 EMC 事業主査から
「人員増強は、前半から飛ばしていこう！」と勢いのある趣旨説
明により、テンポよく懇親会が開始されました。そして、熊本
よりお越しの米村謙一西日本区ＥＭＣ主任より、現在の熊本の
現状報告に次いで西日本区の現況として、「自分達の良さ悪さを
見つけるためにも積極的に他クラブへの訪問をしてほしい」ま
た、「西日本区が京都部を見習おうと注目しており、がんばって
ほしい」と激励の言葉で締めくくられました。その後、京都パ
レス、京都グローバル、京都トゥービーの 3 クラブから会員獲
得に向けての取り組みがそれぞれ発表されました。我ら京都パ
レスクラブからは、小林千春ワイズがこれまで 3回実施した「新

人研鑽会」の内容を披露し、この会は、「自主的参加による帰属
意識の向上」と「既存メンバーと新人とのミゾを埋める」こと
を目的とし、その結果として「新人同士の連帯感ができる」と
いうどこのクラブにもない斬新な取組を発表されました。そし
て、京都グローバルは、例会運営での「情報の共有化」と例会
後の「2次会の開催」で「次にまた来てみたい」と思ってもらえ
るような例会にしていると現状を発表されました。そして、最
後の京都トゥービーは、京都パレスクラブに習い毎月定例のメ
ンバー参加による「オリエンテーション」と、ファミリーを交
えての親睦会「EMC の小部屋」という 2 方向からの入り口を持
つ取組を発表されました。そして、待ちに待ったビールが勢い
よく其々のグラスに注がれ、大岩英人西日本区２０００推進チー
ム委員長の乾杯の後、お互いのクラブの垣根を越えて楽しく食
事を行いました。その後、各クラブ代表の方針説明となり、我
が京都パレスクラブからは、野口大輔 EMC 委員長より「積極的
な気持ちを持ち、必ず増員できると信じて行動することが結果
に繋がっていく」という力強い言葉で締めくくられました。そ
して、各メンバーが気持ちを一つに前を向いて今期 EMC 事業懇
親会が終了しました。この懇親会に参加できた感謝と、京都パ
レスクラブのメンバーである誇りを胸にこれからの EMC 事業の
発展に力を尽くしたいと感じた時間でした。
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京都パレスワイズメンズクラブ第 42 期　広報委員会
委員長　家喜博矢／副委員長　人見晃弘／委員　井上博司・岡見 紫・小櫻武彦・杉本泰造・服部洋典・東畑泰弘・吉田恵美

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

１．ワイズワーク感謝！
６月 24 日 ( 日 ) にはリトリートセンター夏季準備ワーク、７月 1・8 日 ( 日 ) にはサバエキャンプ場設営ワークのご奉仕、多く
のワイズメンのご協力ありがとうございました。おかげさまで、夏のプログラムも順調にスタートすることができました。“多く
の子供たちに素敵な夏を” と YMCA スタッフ、ボランティアリーダー一同、プログラムの工夫やトレーニングに懸命にがんばっ
ております。また、９月２日 ( 日 ) にはリトリートセンター秋期準備ワークを予定しております。よろしくお願い致します。

２．後期募集のお知らせ　グローバルアウトドアクラブ・スイミング・体育
一般の方の後期募集がはじまります。お知り合いの方でご興味のある方がいらっしゃいましたら是非お勧めください。
ご継続の方で定員に達しているクラスもございます。詳しくはお問い合わせください。
お問い合わせ・お申し込みともに下記まで。

　グローバルアウトドアクラブ　９月 11 日 ( 火 ) から受付　電話 (０７５)２３１－４３８８
　スイミング・体育　　　　　　９月 11 日 ( 火 ) から受付　電話 (０７５)２５５－４７０９　

３．ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ　第６７回　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。この会は患者さんとそのご家族が抱いている
苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく付き合うための情報交換の場です。
　日　時　：　８月１８日 ( 土 )　午後７時～９時　　
　場　所　：　京都ＹＭＣＡ( 三条柳馬場 )
　参加費　：　お一人　３００円　　　
　電話 (０７５)２３１－４３８８または vb@kyotoymca.or.jp

8月
行事予定
２日（水）～５日（日）

８日（水）
22 日（水）
25 日（土）

国際大会 ( ノルウェー )
第一例会 ( 納涼例会 )
第二例会 ( 通常例会 )
和敬学園地蔵盆

役 員 会 議 事 録

第１号議案 8 月第一例会の件（ドライバー）　【承認】
第２号議案 8 月第二例会の件（ドライバー）　【承認】
第３号議案 和敬学園地蔵盆の件（地域奉仕・環境）　【承認】

第５号議案 9 月第二例会の件（会長）　【承認】

第７号議案 慶弔金支出の件（会長）　【承認】
第８号議案 ボランティアビューロ支援支出の件（Ｙサ）　【承認】
第９号議案 新入会員の件（ＥＭＣ）　【承認】

第６号議案 例会回数の件（会長）　【承認】

第４号議案 京都部部会の件（会長）　【承認】

Happy
　Birthday

高岡　昇
千賀　修
安原弘治
隠塚　功
杉本泰造

１日
８日
９日
14 日
14 日

大森夏彦
笹山直世
山本好一
東畑泰弘
山岸弘侍

14 日
15 日
17 日
21 日
29 日

Happy
　Anniversary千賀　修 由紀夫妻８日

　例会以外の行事の出席率が良くない。ベテラ
ンはともかく、入会間もないメンバーへの周知
不足では？各委員会等で、先輩メンバーには近
く行われる行事の説明や参加の声かけを積極的
にしていただきたいですね。

今 月 の ヒ ト ミ

パレス
メンバー

第２回 小林千春自画自賛
　「パレスメンバー・自画自賛」、何と難易度の高いお題であろ
うか。原稿依頼を受けて何か書けるだろうと高をくくっていた
ら、自分を褒めるべき事柄なんて全く思いつかない。全然筆が
進まない。この状況は、本業におけるとある状況を思い起こさ
せる。すなわち、被告人に「反省文を書いた方が良い」と言ったら、
よく「スミマセン以外に何を書いたらいいのですか」と聞かれる。
この状況ですな。このとき私は、被告人は自分のやったことを
受け止めてるんやろうかと一抹の不安を抱くのだけど、今回「自
画自賛」をお題にされて、この不安感は少し取り越し苦労なの
ではないかという気もしてきた。
　「自画自賛」について、全く思いつかないというのは正確には
誤っていて、思いつかなくはないけどそれを題材として読み手
はどう思うのか、面白いと思ってくれるのかという受け手を意

識すると筆が進まない、というのが
正しい。
　被告人の反省文も同様で、自分な
りに受け止めてはいるけれど、被害
者宛に何を書けばいいのか、どう書
けば謝意が伝わるのか、かえって被
害感情を逆なですることにならない
かという読み手を意識することに
よって「何を書いたらいいのか分からない」ということなのか
なと思ったりした。まあこの「自分なりの受け止め方」に質の
善し悪しがあるのも事実だけども。この「気づき」を今後どう
生かしていくのか。それは企業秘密なので秘密です。
とりあえずは、キチンと原稿を埋められた自分に自画自賛。



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
『良いご縁を』 
　　Making new
　　　　opportunities!

国際会長主題
“Be the light
　　　 of the world”
　　 「世を照らす光となろう」

アジア地域会長主題
“Years bring wisdom”
「歳月はY's を
　　　ワイズ（賢者）にする」

西日本区理事主題
「先頭に立って
　　ワイズの光を輝かそう
クラブで、地域で、国際社会で」

京都部部長主題
『出あい』『ふれあい』『磨きあい』

会　長 川勝政男
副会長 堤　雄次
副会長 福井将一

書　記 大森夏彦
書　記 平野雅幸

会　計 山本一博
会　計 吉岡幸次

 Kyoto Palace
THE Y’S MEN’S CLUB OF

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’ S MENS CLUBS

　20 年前永井ワイズに初めてお会いし、パレスクラブ入会のお誘いをうけました。「奥様をメネット、
子供をコメットと呼ぶんですよ、メネットも一緒に参加して下さい。」と言われました。入会後例会か
ら帰ってきては、今日の講演は良かったとか、メンバーにこんな凄い奴がおるぞ、とか生き生きと話
してしてくれるのを聞き、私までとても嬉しく感じました。25周年ではメネットとしてメインステー
ジのオープニングを担当させていただき大変貴重な体験をさせていただきました。川上もアジア大会
で北海道、九州、台湾、韓国と演奏活動に飛び回り、精力的に音楽を通じて交流に励みました。北海
道の旅は私も車に楽器を満載し、はるばる十勝まで付いて行ったので最高の思い出となりました。
諸先輩のメネット方とも仲良くしていただき、そのお付き合いを通じ世界が大きく広がりました。私
も例会になるべく参加したいと思う様になりました。
　川上が会長をさせていただくことになり、一年間協力頼むと言われた時も嬉しくて、全面協力しま
した。いつもとんでもない事を考えつく川上の後をついていくうちに彼の世界に引き込まれ、気がつ
けば「アーイーヤー」とギロを片手にミス・ハワイに扮し、盛り上げていました。
　仕事と妻とワイズ、たくさんの良い思い出を作ることが出来ました。メネットはメンの活動を理解
し支え、メンはメネットを引っ張って行き、共に楽しむところにワイズの面白さがあるのだと思います。
川上はいつも、「当然それぞれ活躍するワールドは違うし、ワイズはその人のワールドのほんの一部に
すぎないが、時としてそれは家族や仕事や趣味にまで影響が及ぶ事がある。それぞれのワールドで磨
かれた知識、人格がワイズという接点を通じ交じり合い、それぞれのワールドをお互いがのぞき見る
ことが出来、その結果色々な視点を得られるのが素晴らしいのだ。」私もこの考え方がとても好きです。
ひょっとすれば川上ワールドを支えてくれているのは、YMCAであり、ワイズ活動なのかもしれません。

気がつけば「アーイーヤー！」

強調
月間強調
月間

Menette

 Kyoto Palace

http://kyoto-palace.com

聖
句

川上ひで子
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CHARTERED1971

在籍クラブ会員数 71名

パレス功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 2名
月間出席者数 58名
月間出席率 84％

パレス維持会員数 1名

８月第 1例会出席 44名 ニコニコ８月第1例会 18,000円

累計 42,000円

累計 0円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ８月第2例会 7,000円内、メンバー 41名
メネット 2名
コメット 1名
ゲスト 0名
ビジター 0名

８月第2例会出席 50名
内、メンバー 48名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 2名

スピーカー 0名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

天地は滅びるが、わたしの言葉は決して滅びない。
ルカによる福音書　第 21章 33節



ようこそ！間瀬ワイズ 見つめる先は・・・ 大花火大会

新納麻衣子ワイズのメンバースピーチウイングクラブ25周年アピール 山下倫巨ワイズのメンバースピーチ

８月 納涼例会（第１例会） 月日　2012年８月８日
会場　ロテル・ド・比叡 桧山政宏

2

　残暑厳しいおり８月第２例会がブライトンホテルにて定時
に川勝会長の点鐘で例会が行われ、司会は隠塚ワイズであっ
た。今日の例会は新人メンバーのスピーチである。 ゲストにウ
イングクラブのメンバーが 2 名 25 周年例会のアピールに来
られた。ウイングクラブはパレスクラブの孫クラブである。
いよいよ食事タイム、和食であった。食事後メンバースピーチ、
山下倫巨ワイズと新納麻衣子ワイズである。まず山下ワイズ
のスピーチ。若い頃競輪選手に成りたかったが断念し、海上
自衛隊に 10 年間勤務され、その後自分で仕事を立ち上げられ
た。今までの色々な体験や趣味を生かして輸入品を扱う仕事
をされ現在に至っている。
　２人目は新納ワイズで、小学校時代は常にトップの成績で
あったが、中学に入ると (教育大付属中学、高校 ) 皆成績が良

く大変であったそうだ。大学に入り何か身につけていたほう
が良いと両親に言われ４回生の時に会計士の免許を取られた
そうだ。10 年間勤められ結婚し子育てに追われ、今はお父上
の会社を手伝い今日に至っているそうだ。メンバースピーチ
として最後に人見ワイズが、石巻の被災地にＹＭＣＡを通じ
4 回ボランティアで行かれた話があった。色々な復興支援を
されて人見ワイズもまだ若いのでこの経験を生かして活躍さ
れる事と思う。
　最後に隠塚ワイズが大野ワイズとラオスに行かれ、ラオス
の象を京都市動物園に貰う交渉の為に同行された。国が異う
とクリアーしなければならない事が色々あるとの事。小象を
見るのを楽しみに。

８月 第２例会 月日　2012年８月 22日
会場　京都ブライトンホテル 西中日向（第 991回）

　８月８日水曜日に午後７時から納涼例会が、ロテル・ド・
比叡にて開催されました。当日は琵琶湖の花火大会と重なっ
ており、ホテルに行く途中の比叡山ドライブウェイでは花火
を見ようと沢山の人が集まっていました。ドライブウェイな
のに、道路の両サイドが車でいっぱいでした。乗っていたバ
スがホテルに無事に到着して安心しました。（でも花火がここ
から見えるとは知らなかったので、来年使えるかもと密かに
思っておりました。）開催場所のロテル・ド・比叡はすごく開
放感のある景色の素晴らしいホテルでした。真夏の夜なのに
比叡山の頂上にあるこのホテルはとても涼しかったです。
　定刻になり、例会が始まりました。会長の挨拶から始まり、
乾杯へと進みました。本日は新入会員の間瀬さんの入会式が
ありました。偶然にも私の隣の席が間瀬さんだったのでビー
ルを飲みながら、いろいろと話しました。
　間瀬さんの職業は金属回収で、今の時期は暑すぎて倒れる

こともあるほど大変なのだそうです。金属回収では、主にエ
アコン、ノートパソコンから始まり大型家電までを回収され
るようです。間瀬さんは独身で、趣味はボーリング、すごく
誠実な方です。間瀬さんとの話で夢中だったのですが周りを
見渡すと、とてもいい雰囲気でお酒に酔いながら皆さん楽し
く食事されていました。
　そして、しばらくすると琵琶湖の花火大会が始まりました、
ロテル・ド・比叡からもとても綺麗な花火が見えました、山
頂から見る花火は初めてですが、とても優雅な感じで、涼し
くて、これぞ夏だ！！と感じてました。
　そして、あっという間に閉会になりました。帰りも花火大
会の影響で大渋滞でしたが、やはり美味しいものを食べなが
らメンバーのみんなと親睦を深めるのはとても楽しいもので
す。すごく良い企画をしてくださったパレスのメンバーに感
謝します。

（第989回）
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和敬学園地蔵盆 月日　2012年８月 25日
会場　和敬学園 谷口龍一

クッキングパパ谷口CS委員長 どっちか上手に焼けるかな？ 大盛りサービスしといたで～！

　８月 25 日（土）に和敬学園で地蔵盆が開催されました。こ
のところゲリラ豪雨が頻発しており、当日も夕立があるのでは
ないかと心配されていましたが、当日は前日までの夕立が嘘の
様な晴天でした。パレスは例年と同じく、たこ焼きとかき氷の
サポートをするため、メンバー・メネット・コメット・ゲスト
21 名もの多くの方が参加してくださいました。地蔵盆自体は
17 時からでしたが準備は 14 時と早い時間からありましたが、
多くの方が早い時間から駆けつけてくれました。
　地蔵盆が始まると、どの屋台にも子供達が一度に集まり、ま
た、用事があって地蔵盆の時間に帰って来られない子供から先

生に「かき氷を１人分残しておいて！」との連絡があったこと
からも、子供達が楽しみにしていてくれていることが伝わって
きました。子供達だけでなくメンバーも子供との交流やたこ焼
き・かき氷を作るのを楽しまれていました。また子供達とメン
バーとの「最初にあったのは小学生やったのにもう高校生か。
早いな～」などの会話からも子供達とメンバーの交流が継続的
かつ双方向なものであることが伺われました。
　今回、EMC 委員会の協力により、EMC 委員も多く参加して
下さいました。今後も委員会の垣根を越えて和敬学園を支援し
ていきたいと思います。

パレス
メンバー

第３回 畑　嘉雄自画自賛
皆さん「世界に一つだけの畑」って歌をご存知ですか？あっ！
花でした。この歌詞の中に「No.1 にならなくてもいいもとも
と特別な Only one」というフレーズが出てきますが、まさに
私の仕事のスタイルだと思っています。私の Only one は美術
品のデータ保存、デジタルアーカイブという業界で文化的美術
品を誰よりも精巧に複製する事が出来るのです。かなり意外で
しょう。使用するカメラは１カット 130,000,000 画素、紙は
天然和紙、これにインクジェット出力します。この業界で撮る
→画像調整→出力→表具といった流れを世界で初めて形にした
のは！そう畑なのです。かなりおふざけで書きましたが、本業
は商業デザイナーですので、有り触れた商品を Only one にす

る仕事です。今回は美術品
レプリカの話をしましたが、
正直日本で私の右に出る複
製をつくれる人はいません
でした。その理由は、写真、
紙、印刷、表具という業界
の壁にありました。このひ
と業種毎に仕事が完結し、リスクを擦り合う。簡単にいうと「色
が悪いのは紙のせい、製版は完璧」みたいな事ですが、このす
べての工程を最高点まで持ち上げた結果が畑のOnly oneです。

さらにOnly oneはつづく・・・

第991回ギャベル戦記（鐘の音を取戻せ）第991回ギャベル戦記（鐘の音を取戻せ）第991回ギャベル戦記（鐘の音を取戻せ）

　40＋１記念誌発行にあたり、過去の例会回数を確認したところ、表示されている回数に誤りあるようなことが発覚。何という
ことだ・・・と、回数確認の再精査が行われている間は、川勝会長の開会点鐘もたどたどしく、ガン・・・スヴァン・・・と音
もどこか変な感じが・・・。
　真の鐘の音を取り戻すべく、パレスの文献戦士たちが、精査のスピードをアップし、再精査の結果、表示回数は 1回少なくなっ
ていることが判明。
　ブリテンの例会回数は、８月第二例会分から 991回に訂正することになりました。そして、真の鐘の音も取り戻せたはず。9
月第一例会は、京都部部会で振替例会となっていますが、９月の第二例会は、通常例会です。今一度、川勝会長の点鐘に耳を傾け、
取り戻された綺麗に鳴り響く真の鐘の音に注目してみましょう。
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京都パレスワイズメンズクラブ第 42 期　広報委員会
委員長　家喜博矢／副委員長　人見晃弘／委員　井上博司・岡見 紫・小櫻武彦・杉本泰造・服部洋典・東畑泰弘・吉田恵美

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

１．国際福祉専門学校〔介護福祉学科・社会福祉士科〕10月 1日（月）出願受付開始！
【介護福祉学科】（昼間・2 年）
　　・卒業と同時に国家資格が取得（国家試験免除）できるラストチャンス！
　　（2014 年度入学からは、資格取得には国家試験の受験が必須となります）
　　・8 年連続 95% 以上の高い就職率を誇っています！
　　・資格取得だけではない、ＹＭＣＡらしい人間教育を行っています！

【社会福祉士科】（通信・1 年 9 か月）
　　・通信制でありながら、困ったときには相談できる講師が充実。“顔の見える通信教育” ！
　　・受験資格取得だけではない、人と人との関わりを大切にした通信教育！
　　　※ワイズメンスクラブの皆様からご紹介頂いた方が受験される場合、受験料を免除させて頂きます。
　　　　（介護福祉学科 20,000 円・社会福祉士科 5,000 円）
　　ご紹介を頂ける際は、担当の古谷（ふるや）までお問い合わせをお願いいたします。
　　京都ＹＭＣＡ国際福祉専門学校　電 話：075-255-3287

３．ボランティアセミナーのご案内
ちょこっとボランティア　視覚障がい者サポートの講習会

　講　師：松永信也（まつなが のぶや）氏
　　　　　（公社法 ) 京都府視覚障害者協会副会長、京都福祉専門学校、京都 YMCA 国際福祉専門学校非常勤講師。
　　　　　京都新聞コラム、「見えない世界を生きる」2009 年 10 月～ 2010 年 7 月連載。
　日 　時：９月２９日 ( 土 )　午後６時３０分～８時３０分
　場 　所：京都 YMCA( 三条柳馬場 )
　参加費：３００円
　定　員：３０名 ( 申込順 )

※お申込は京都ＹＭＣＡ　電話：（０７５）２３１－４３８８　または　vb@kyotoymca.or.jp

２．後期募集のお知らせ　グローバルアウトドアクラブ・スイミング・体育
９月 11 日 ( 火 )　午前 10 時より一般の方の後期募集がはじまります。
お知り合いの方でご興味のある方がいらっしゃいましたら是非お勧めください。
ご継続の方で定員に達しているクラスもございます。詳しくはお問い合わせください。
お問い合わせ・お申し込みともに下記まで。

　グローバルアウトドアクラブ　電話：（０７５）２３１－４３８８
　スイミング・体育　　　　　　電話：（０７５）２５５－４７０９

9月
行事予定
9 日（日）
26 日（水）
29 日（土）

第一例会（京都部会振替）

第二例会（部長公式訪問）

新入会員による研鑚会

役 員 会 議 事 録

第１号議案 新人研鑽会の件（ＥＭＣ）　【承認】
第２号議案 10 月第一例会の件（ドライバー）　【承認】
第３号議案 10 月第二例会の件（ドライバー）　【承認】

第５号議案 ブリテン例会回数表示の件（会長）　【承認】

第７号議案 ファンドじゃがいも販売の件（ファンド）　【承認】
第８号議案 香港九龍クラブ周年行事訪問の件（交流）　【承認】

第６号議案 重機の燃料費の件（Ｙサ）　【承認】

第９号議案 慶弔金支出の件（会長）　【承認】

第11号議案 新入会員の件（ＥＭＣ）　【承認】
第12号議案 慶弔金支出の件（会長）　【承認】

第10号議案 国際憲法改定に伴う国際投票の件（会長）　【承認】

第４号議案 例会回数議事録訂正の件（会長）　【承認】

Happy
　Birthday

吉岡高幸
福井将一

2 日
14 日

古川安雄22 日

Happy
　Anniversary

新納麻衣子
山根木雅也夫妻

3 日 山下倫巨 和代夫妻23 日

先日のリトセン復旧ワークに集ったメンバーの
皆さん、ありがとうございました。予告なく発
生する自然災害に、それぞれが自主性をもって
機動的に対応された事は、パレスクラブの面目
躍如でした。

今 月 の ヒ ト ミ



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
『良いご縁を』 
　　Making new
　　　　opportunities!

国際会長主題
“Be the light
　　　 of the world”
　　 「世を照らす光となろう」

アジア地域会長主題
“Years bring wisdom”
「歳月はY's を
　　　ワイズ（賢者）にする」

西日本区理事主題
「先頭に立って
　　ワイズの光を輝かそう
クラブで、地域で、国際社会で」

京都部部長主題
『出あい』『ふれあい』『磨きあい』

会　長 川勝政男
副会長 堤　雄次
副会長 福井将一

書　記 大森夏彦
書　記 平野雅幸

会　計 山本一博
会　計 吉岡幸次

 Kyoto Palace
THE Y’S MEN’S CLUB OF

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’ S MENS CLUBS

　ＢＦとは Brotherhood Fund の略で、古切手の販売や寄付金で基金を作り、世界中の Y’s men の
交流のために、毎年各エリア ( 日本はアジアエリア ) から代表を一人選び、代表となった者は指定され
た国に３週間から５週間訪問し、そのエリアの大会、クラブ例会に出席することが義務付けられたプ
ログラムです。
　私は幸か不幸か（実際そんな長期間仕事を休めるかどうかの戸惑いで）1977 年度の代表に選ばれ、
訪問国はアメリカで、期間は約一ヶ月、そのうち３回の地区大会と YMCA の大会に出席し、しかも５
分間の英語でのスピーチをするという過酷な役も付いています。
ワイズに入会してから、英会話を習い始めたのですが、スピーチとなると全く自信は無く英会語の先
生に私の言いたいことを、訳してもらって丸覚えに挑戦したもののとても無理なので、ノートをチラ
チラ見ながら役を果たしました。
　ロサンゼルスから始まった旅は、西部各地、そして北部オハイオ州、そしてロサンゼルスに戻ると
いう長旅で、各地のワイズの例会や、当時のパレスのブラザークラブの訪問などをこなしてきました。
全ての宿泊はホームステイで、朝から夜まで英語漬け。しかも、殆どの家は、酒、タバコ（当時の私
はヘビースモーカー）禁止。さすがにノイローゼ気味になって、３日間休暇申請して、（代表が休暇とは、
おかしな話ですが、）自分で交通費払うならと許可をもらい、ウィスコンシンに飛び、京都でよく遊ん
でいたアメリカ人の友達の家で酒、タバコにアホな会話で英気？をとり戻してきました。
　でも、ワイズ発生の地、トレドダウンタウン YMCA を訪問し 88 歳のチャーターメンバーや、当時
花形だった憧れのワイズメンにも多く会え、いろいろな大会のやり方、アイデアを一杯もらって、そ
の後のワイズ活動そして禁煙に役立ったことは選ばれて良かったと今でも感謝しています。

ＢＦ代表アメリカ訪問の思い出

強調
月間強調
月間

BF
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大野嘉宏（1977度日本区ＢＦ代表）
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Bulletin

2012.10.1 発行
第42巻第 4号 通巻 484号

CHARTERED1971

在籍クラブ会員数 72名

パレス功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 4名
月間出席者数 53名
月間出席率 76％

パレス維持会員数 1名

９月第 1例会出席 33名 ニコニコ９月第1例会 0円

累計 64,000円

累計 0円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ９月第2例会 22,000円内、メンバー 32名
メネット 1名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

９月第2例会出席 52名
内、メンバー 48名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 4名

スピーカー 0名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

互いに重荷を担いなさい。
そのようにしてこそ、キリストの律法を全うすることになるのです。

ガラテヤの信徒への手紙　第 6章２節

サンタモニカにて、
  こんな楽しみも有りました
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船木部長熱弁ようこそ！井村ワイズ 左より船木部長、高田主査、三科主査

　徐々に秋の気配が色濃くなる中、9 月第 2 例会が開催さ
れました。
　会長の開会宣言の後、井村紀之ワイズの入会式が行われ
ました。井村ワイズはファイナンシャルプランニング会社
を経営されておられるとのことです。会長がワイズメンの
5 か条を読み上げると、そのひとつひとつに頷かれ、実直
な人柄が窺えました。今後、ワイズメンの一員としてもご
活躍が期待されます。
　委員会からの報告では、記念誌委員会の杉本ワイズが
４０＋１周年記念誌の完成を報告されました。全カラーで
印刷され、素晴らしい記念誌でした。記念誌委員会の皆様は、
長期間にわたりとても大変だったと思います。お疲れ様で
した。

　ゲストスピーチでは、京都部より船木部長、三科広報事
業主査、高田交流事業主査がこられ、活動報告をされました。
広報事業の一つとして、HPにグーグルカレンダーを導入し、
各クラブの活動情報が共有できる工夫がされているようで
す。高田主査からは、クラブ間の交流がなぜ必要かについ
て話されました。「他者がいることで、自己を気づく機会を
もてる。クラブでの関係も同様と思う。」というお話が印象
的でした。船木部長は、他の委員会の活動についてお話さ
れました。とくに EMC 事業の根幹であるメンバー増強に
おけるパレスクラブの功績に対して称賛をいただきました。
　10 月は、ポテトファンドが予定されています。多くのワ
イズメンズが協力して成功に終わることを期待しています。

９月 第２例会（京都部部長公式訪問） 月日　2012年９月 26日
会場　京都ブライトンホテル 福森則男（第 993回）

部長あいさつ 真ん中の方、大丈夫ですか？ かぶりつきで応援！パレスメンバー

９月 第１例会（京都部部会） 月日　2012年９月９日
会場　ウェスティン都ホテル 田中一馬

　今年の部会はウェスティン都ホテルで行われました。
　第一部の式典では、オープニングＶＴＲのあとバナーセ
レモニーが行われ、京都部の三番手として我がパレスクラ
ブの川勝会長が登場しました。部長挨拶、聖書朗読、来賓
紹介、来賓あいさつ、京都部役員紹介、評議会報告など粛々
と式典が進行し、約 1時間で終了し一旦休憩となりました。
　第二部は「嘉門達夫の元気の出るライブ」が始まりました。
嘉門達夫さんの歌をよく聴いていたのは３０年前くらいの
ことですが、楽しみにしていた通りとても面白いライブで、
おなじみの替え歌メドレーあり、少しＨな歌あり、今まで

聴いたことのないまじめな歌ありで、会場全体も大きく盛
り上がりタイトルの通り元気が出るライブでした。
　第三部の懇親会では「クラブ対抗素人名人会」が行われ
ました。パレスクラブからは、井上彰君、平野君、川上君が「小
鳥の歌」で参加してくれましたが、残念ながら上位入賞は
なりませんでした。ちなみに優勝はトゥービークラブ、以
下ウェルクラブが準優勝、東陵クラブが三位となりました。
　部会が終わったあと、会長以下１０人くらいのメンバー
でカラオケに行きました。みんなで嘉門達夫さんの曲に挑
戦し、楽しく一日をしめくくり家路につきました。

（第992回）
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新人研鑽会 月日　2012年９月 29日
会場　京都ＹＭＣＡ宇治リトリートセンター 井上　均

見事な手さばき、松谷君 ご満悦の老兵達？（文責：杉本） 見事に蘇ったリトリートセンター

９月２９日（土）すっかり秋めいた風に季節を感じ、京都
ＹＭＣＡ宇治リトリートセンターにて晴天に恵まれる中、
４１期、４２期の新入メンバーのみによる企画、立案、司会
進行にて先輩パレスメンバーとの交流や、親睦を通してより
絆を深めようと新人研鑽会が開催されました。
　バスの参加者は市役所前に午前１１時に集合し、チャーター
バスに乗りいざ宇治リトリートセンターへスタート、と同時
に車内ではビールが配られ、乾杯の挨拶もそこそこに大きな
笑い声や声援が飛び交い一気にハイテンション。
　京滋バイパスを経由し笠取ＩＣで降りるとやはり、今年の
夏の豪雨の爪痕がまだ残っている、通行止めのフェンスを開
けリトリートセンターに無事到着、新入メンバー先発組がも
うすでに食事の準備を、その中に１名重鎮が炭火の番をされ
ていました。

　今日の食事は〔手巻きずし〕すごい量の食材、御刺身はも
ちろんお肉も有り途中ハマチの解体ショーや干物の炭火焼、
炙り魚他多数。
　まずは新人メンバーが自己紹介をし、司会進行とホストに
徹しながら飲み物を色々配り食事の気づかいをしながら、事
前に答えていたアンケートを基に抽選されたメンバーが前に
出アンケートに答える、答えにくい場合はニコニコをする。
　「どうしたら異性にもてますか？」「パレスクラブを辞めた
いと思ったことが有りますか？」等など楽しい時間はあっと
言う間に過ぎ。
第１部の新人研鑽会はもうお腹もお酒もいっぱいの状態で２
部の会場へバスに揺られ出発。
とっても楽しい一日でした、感謝！！！

新入メンバー自己紹介
間瀬洋一

るという仕事をしております。
（例：鉄屑、アルミ、銅、真鍮、バッテリー、エアコン etc.）
　瀬戸ワイズのお仕事は電気設備のお仕事をなさっているの
で、その関係で知り合いになりました。
　僕のような若輩者にパレスの一員が勤まるかどうかわかり
ませんが、何卒、よろしくお願いいたします。

　はじめまして。間瀬と申します。
　僕がパレスワイズメンズクラブに
入会したのは、瀬戸伊佐雄ワイズの
紹介で、八月八日の納涼例会で入会
いたしました。
　職業は、金属全般を回収・処分す

パレス
メンバー

第４回 笹山直世自画自賛
　私の場合、もはや通販の無い生活は考えられないものであ
りまして、今では身の回りのかなりの物が、通販で購入した
物になってしまっています。特にインターネットでの購入に
関しては、本当に色んな物を、買いあさっては淀のごみ処理
場へと送ってまいりました。細々した物はもちろんの事、そ
れは個人的な買い物に止まらず、会社の備品や消耗品もネッ
ト購入、大きい物では社用のトラックや 10 馬力のコンプレッ
サーもインターネットで購入しました。自宅でも卓球台や、
マッサージチェア、自転車といった大型品も買ってしまいま
す。そんな大型重量物でも段ボールケースに詰められ宅急便
で送られてくるんですよねぇ。
　先日とある運送会社に送り荷物を持ち込んだ所、荷受所で
ある物を見てびっくりしました。何とそれは “子犬” …、ちょっ
と言葉を失ってしまいました。宅配便と通販の可能性ってス

ゴイなぁって思ったんです
けど、流石にちょっとヤな
感じがしました。
　テレビショッピングでも、
トー●堂の貴金属類・ジャ
●ネットタカ●の家電類
等々、果たして本当にお得
なのかどうなのかよく分からないんですけど何だかすごく良
く見えてしまうんですよね。
　ウチは大家族なので洗濯機は 10 ㎏の大型サイズが必要不可
欠なんですが、これが今までの購入品で一番お値打ちだった
ように思います。トイレで通販のカタログを読みあさるのも
当分止められそうにありませんね。
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京都パレスワイズメンズクラブ第 42 期　広報委員会
委員長　家喜博矢／副委員長　人見晃弘／委員　井上博司・岡見 紫・小櫻武彦・杉本泰造・服部洋典・東畑泰弘・吉田恵美

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

１．京都ＹＭＣＡ国際協力キャンペーン
今年も１０月１日～１１月末の期間を京都ＹＭＣＡ国際協力キャンペーンとして国際協力募金を行います。 例会にて募金袋を配
らせていただきます。どうか皆様方の暖かな心をお待ちしております。
　キャンペーン期間 １０月１日～１１月３０日
国際協力街頭募金協力のお願い
　さて、今年も下記のとおり「国際協力街頭募金」を実施いたします。つきましては貴クラブにおかれましても、メンバーの方
　々への呼びかけ等積極的にご協力をいただければ幸いです。
　　日　　時　：　２０１２年１１月４日（日）　

２．ウインタープログラム受付開始
今年も最高の冬をＹＭＣＡですごしませんか。  スキーキャンプ、デイキャンプ、鉄棒・とびばこが好きになる教室を開きます。
お友達をお誘いのうえ、ぜひご参加ください。

< スキーキャンプ・デイキャンプ >
　　受　　付　：　◎会員優先  １１月７日（水）～８日（木）   午前１０時～午後６時
　　　　　　　　　お電話にて受け付けます。※日曜日除く　　電話 (０７５)２３１－４３８８
　　　　　　　　　期間中Ｅメール・ＦＡＸでも受け付けます。（２４時間）
　　　　　　　　　E－ｍａｉｌ  campmoushikomi＠kyotoymca．ｏr．ｊｐ　　FAX  （０７５）２５１－０９７０
　　　　　　　　　詳しくは   http：//www.kyotoymca.or.jp  をご覧ください。
　　　　　　　　　１１月９日 ( 金 ) 午前 10 時から一般の方の受付を開始します。９日からはお電話のみの受付となります。

３．世界ＹＭＣＡ・ＹＷＣＡ合同祈祷集会
毎年１１月第２週は、世界ＹＭＣＡ・ＹＷＣＡ合同祈祷週として、同じ日に全世界に広がる両団体で熱い祈りがささげられます。
京都ＹＭＣＡでは、今年も昨年につづいてＹＷＣＡと合同でテーマに添った課題をとり上げ共に考える会をもちます。
　　日　　時　：　１１月１７日（土）　午後６時～
　　場　　所　：　京都ＹＷＣＡ( 上京区室町通出水上ル )
　　参 加 費　：　５００円 ( 軽食付 )
　　お申込・お問合せ　電話 (０７５)２３１－４３８８

４．リトリートセンターオータムフェスタ
森の中で美味しいお店がお待ちしています。都会の雑踏を離れて、ご家族やお友達と秋の自然をお楽しみください。
子どもも大人も楽しめるゲームや催しもあります。
　　日　　時　：　１１月２５日 ( 日 )　
　　場　　所　：　京都ＹＭＣＡリトリートセンター　電話 (０７７４)２４－３８３８
　　入 場 料　：　チケットをお求めください。大人 ( 中学生以上 )２，０００円・小学生１，０００円・幼児無料　
　　チケットのお求め・お問い合わせは　京都ＹＭＣＡ　　電話 (０７５)２３１－４３８８まで

10月行事予定
６日（土）～７日（日）
８日（日・祝）
14 日（日）
21 日（日）
24 日（水）

AIDS 文化フォーラム in 京都
第一例会（ファミリー例会）
ファンドポテト
かもがわチャリティートーチウォーク
第二例会（通常例会）

役 員 会 議 事 録

第１号議案 10 月第二例会ゲストスピーカー
　　変更の件（ドライバー）　【承認】

第２号議案 ワイズデーの件（会長）　【承認】
第３号議案 国際協力街頭募金の件（Y サ）　【承認】

第５号議案 11 月第二例会の件（ドライバー）　【承認】

第７号議案 オータムフェスタの件（Y サ）　【承認】
第８号議案 慶弔金支出の件（会長）　【承認】

第６号議案 香港九龍クラブ周年行事訪問の件（交流）　【承認】

第９号議案 次期京都部 CS 事業主査輩出の件（会長）　【承認】

第11号議案 和敬学園からの要望の件（CS）　【承認】
第12号議案 和敬学園への米等贈呈の件（CS）　【承認】

第10号議案 次期京都部 EMC 事業主査輩出の件（会長）　【承認】

第４号議案 11 月第一例会の件（ドライバー）　【承認】

Happy
　Birthday

野口大輔
大野バージニア
荒川徹
平野雅幸

5 日
8 日
10 日
14 日

国本忠義
岡見　紫
吉田恵美
井上　均

17 日
21 日
23 日
29 日

Happy
　Anniversary

田中一馬 依里子夫妻
杉本泰造 笙子夫妻
古川安雄 侑貴子夫妻
西川寿一 和子夫妻
林　利治 圭衣子夫妻

5 日
9 日
9 日
10 日
11 日

奈須直樹 篤子夫妻
松谷紀彦 宏子夫妻
西枝　攻 芙佐子夫妻
西中日向 美仟子夫妻

23 日
28 日
29 日
31 日

台風が接近する天候不安の中行われたパレス新
人研鑽会でしたが、第１部が終わるまで見事に
持ちこたえてくれました。新人メンバーに感謝
です。ミニバイクで参加の2名が雨に濡れて帰っ
たのは遅刻の罰？

今 月 の ヒ ト ミ



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
『良いご縁を』 
　　Making new
　　　　opportunities!

国際会長主題
“Be the light
　　　 of the world”
　　 「世を照らす光となろう」

アジア地域会長主題
“Years bring wisdom”
「歳月はY's を
　　　ワイズ（賢者）にする」

西日本区理事主題
「先頭に立って
　　ワイズの光を輝かそう
クラブで、地域で、国際社会で」

京都部部長主題
『出あい』『ふれあい』『磨きあい』

会　長 川勝政男
副会長 堤　雄次
副会長 福井将一

書　記 大森夏彦
書　記 平野雅幸

会　計 山本一博
会　計 吉岡幸次

 Kyoto Palace
THE Y’S MEN’S CLUB OF

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’ S MENS CLUBS

　ワイズメンとして、ワイズ、ＹＭＣＡ活動に関わるようになって、40年近くになるが、現在も元気に
活動を続けていると自負している。この間、失敗は多々あったが、成功例はなかなか思い出せない。後
期高齢者となった今、思い起こす唯一のことは、ワイズ・ＹＭＣＡが好きで恋をしてきたということだ。
片思いではあるが、その思いは今でも変わらない。いや年を重ねるにつれて、益々その思いは強まり、
肉体的衰えを感じる年になるまで、精神的若さを保てた秘訣は、ワイズ、ＹＭＣＡと恋をしながら、諸々
の活動に積極的に参加してきたからだと述懐する。
　6年前に癌という病に取り付かれ、しばらく入院した。その間でも、昼間こっそり病院を抜け出して、
恋しいＹＭＣＡへ行き、誰彼かまわず若いスタッフなどとおしゃべりをして帰ると、なんとなく元気に
なったような思いを抱いたことを思い出す。おしゃべりの中身は他愛もない事だったが、若者（とくに
女性）から得たエネルギーが、その思いを強くしてくれたのだった。ワイズ・ＹＭＣＡと恋をし続ける
ことが、ワイズ活動においてのウエルネスそのものだったと思料する。勿論年配者とのおしゃべりを否
定はしない。それはそれなりに得るものが多くあるのだから・・・・・・。
　事程左様に、若さとは素晴らしく貴いものだ。ワイズ・ＹＭＣＡ活動には、肉体的強さ若さは絶対必
要条件、精神的強さ若さは必修条件だ。それには恋の思いを抱き続ける努力をし、ワイズウエルネスに
心掛けることで、それらの条件は叶えられると確信している。しかし、恋をし続ける事は、しんどくて
疲れもするし、金もかかるものだ。故に、これら条件を満たせなくなった時、ワイズメンとしての年貢
の納め時だとも思っている。
　若きワイズメンに一言、「まずワイズ・ＹＭＣＡと恋をし続けなさい」と。これがウエルネス、恋に
年齢制限はない。いつまでもワイス・ＹＭＣＡと恋をし続け、心身ともに若さを保ち、楽しいワイズラ
イフを送るためにも・・・・・。終わり。お退屈様でした。
　表現、中身ともに不明瞭。与えられた紙面容量オーバー。どうぞ痴呆症老人の戯言とお受け止め頂き、
ご笑納あれ。

ワイズ・ＹＭＣＡと恋をしよう
-私の試したワイズウエルネスはこれだ！-

強調
月間強調
月間

Public
Relations
Wellness
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在籍クラブ会員数 72名

パレス功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 10名
月間出席者数 58名
月間出席率 83％

パレス維持会員数 1名

10月第 1例会出席 52名 ニコニコ10月第1例会 24,000円

累計 93,000円

累計 1,253,000円

累計 0PT

ファンド収益 1,253,000円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ10月第2例会 5,000円内、メンバー 31名
メネット 5名
コメット 15名
ゲスト 1名
ビジター 0名

10月第2例会出席 40名
内、メンバー 39名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

キリストの平和があなたがたの心を支配するようにしなさい。
この平和にあずからせるために、あなたがたは招かれて一つの体とされたのです。
いつも感謝していなさい。 コロサイの信徒への手紙３章 15節

（杉本泰造）
筆 者 紹 介 上谷喜謙さんは、もと和洋学園九段女子高校の先生で、ワイズ・YMCA 活動は76歳に

なられても永年の活動意欲は衰えず、私たちが見習うべきワイズメンです。
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象に来てほしいゾ～ゲストスピーカー 秋久成人氏 会長のペットは牛でした

　10月第二例会のゲストスピーカーは、京都市動物園副園長の秋久
成人氏でした。京都市動物園と言えば、私にとって幼い頃から庭の
ように親しんだ場所。初めて迷子になったのも、初めて「おもらし」
したのも、ココ（照）、思い出の場所。お話が聞けるのを楽しみにし
ていました。
　動物園の歴史や役割、更にゴリラの出産シーンまで見せて頂き、
とても興味深く拝聴させて頂きました。現在リニューアル工事が進
められている京都市動物園ですが、平成27年秋にオープン予定の「ゾ
ウの森」に、今のままならゾウが一頭しかいないという現実で「ゾ
ウを増やさねば！」というのは急務の状況の中、我がパレスクラブ

の現職市会議員の穏塚ワイズと、ラオスの総領事の大野ワイズがタッ
クを組んで、「ラオスのゾウを京都市動物園に！」という夢に道をつ
けられました。実は、ゾウがいない動物園は日本中に沢山あって、
み～んな欲しがっているそうです。実現するにはまだまだ大変な道
のりでしょうが、無事にラオスから京都市動物園にゾウがやってき
て、「ゾウの森」にゾウが何頭もゆったり歩いていたりするって、か
なりスゴイことなんじゃない！って、ワクワク！！そしてそこには、
子供も大人もみんな安心して笑顔で集っている・・・そんな光景を
想い描き、できることはお手伝いさせて頂こうと思いながら、人と
人との出逢いの不思議と繋がりの大切さを改めて感じた例会でした。

10月 第２例会 月日　2012年 10月 24日
会場　京都ブライトンホテル 塚本優子（第 995回）

大勢のファミリーに来て頂きました グランマ圧勝！ 大爆笑！！

10月 第１例会 月日　2012年 10月 8日
会場　交流の森 河合信也

　今期川勝会長の肝煎り企画ファミリー例会が、花脊　翠峰荘（す
いほうそう）で開催された。９時頃にはマイカー組、バス組殆どの
メンバーが揃いみんなでバーベキューの準備に取り掛かり、定刻前の
11時20分に川勝会長の挨拶でスタート、各テーブルに分かれて自然
の中でのバーベキューと美味しいお酒を堪能した。
　アトラクションの「被って叩いてジャンケンポン」では、ちびっ
こ対決、親子対決、直前次期会長対決（グランマ圧勝）、チャーター
メンバー対新人対決等々大変白熱した戦いで大いに盛り上がった。
今回の司会進行役の笹山ワイズの親子対決ではコメットが放った一
撃でピコピコハンマーが壊れるというハプニングで一応お開き、と
思いきや代替品（これは痛い）で再開。新人間瀬ワイズが大野ワイ
ズのイタ～イ洗礼を浴びることとなった。

　今回、メネット５名コメット15名の参加でファミリー例会に相応
しく和気藹々で、普段見られないパパの顔がみられ、よりメンバ－
間の親密度が深まったのではないでしょうか。
今から７年ぐらい前まではリトセンファミリー例会というのがあっ
て、私もコメットを連れて行って他のメンバーの家族とも親しくなっ
た経験がありますが、メンバーのコメットが大きくなり次第に参加
者が減ったことや、リトセンオータムフェスタの誕生で自然消滅し
ました。
　今期のファミリー例会の復活は、100名を目指し急速に若いメン
バーが増えた今のパレスに必然的に生まれた会員増強波及効果の一
つです。今後も活性化するパレスに期待を。

（ファミリー例会）
（第994回）

新入メンバー自己紹介
井村紀之

ります。 資産管理と申しても、なかなかご理解いただけないかもし
れませんが、お客様それぞれの将来の目的に沿ったファイナンシャ
ルプランニングを作成し、その目的を達成する為の金融商品のご案
内を行い、実行支援していくことになります。 また他には一般向け、
金融機関職員向け、専門家の FP 向けにセミナーの講師をさせてい 
ただいております。 
　趣味ですが、テニス、ギター、カメラ、ゴルフ、車等、色々なこ
とが好きで、時間があれば何かとやっております。 最近、サッカー
で活躍されている香川選手に似ていると言われますが、香川選手に
負けず、 自分のフィールドで活躍できるよう、やっていこうと思っ
ております。 どうぞよろしくお願い致します。

　皆様、初めまして。 これからお世話に
なります、井村紀之と申します。 昭和 
46 年４月９日、（ヨロシクと覚えて下さ
い。）京都で生まれて、今年で 41 歳にな
りま す。 平成 7 年に同志社大学商学部
を卒業し、9 年間ほど金融機関等の会社
勤務を行いまして、 平成 16 年 4 月から
FP 事務所を立ち上げ、独立開業しまし

た。 事務所は四条烏丸にあります。 FP とはファイナンシャルプラン
ナーのことで、皆様方の資産管理のお手伝いをさせていただいてお
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曇っても、晴れても大文字如意が嶽への道行き
　10 年程まえになるか、パレスの友人の S 君、家内との 3 人で、毎
朝如意が嶽へ登り始めました。当初は賀茂川の堤防を約 2キロほどを
歩いていたのですが、ある時 S君が「大文字の真ん中まで行かんか、
おまえ行けないやろ」「なに言うてるねん、行ったろやないか」「ヨッシャ
そんなら朝迎えに行くわ」で午前 5時 30 分に彼のコベンツ（笑）が我
が家に来ます。それに３人が乗って銀閣寺公営駐車場へ。この駐車場
午前 8 時までは無料。山道をトコトコ行きます。10 分くらいすると、
息が上がりだし、「なんでこんなんの、安請け合いしたんや」と反省し
ながら、さらに20分、最後の心臓破りの階段約100段を上ると、市内
から見て大の字の向かって左横につきます。そこからは朝焼けの京都
市内を右手に見、真ん中の祠に到着。私はその場でぶっ倒れ、しかし
S君は柔軟体操。こいつには負けるわと思いながら下山。こんな散歩
を数カ月続けると、面白いもので、あの心臓破りの階段もスルスルと
行けます。この年の後年末には愛宕山（明智光秀が信長討伐の誓いを
立てた神社）へ、この山は片道約２時間ですが、ダラダラ坂や階段で、
道行きの半分は実に快調なのですが、これもご多分にもれず最後の15
分ほどの階段が胸突き八丁、神社にはそこでしか手に入らない火の用
心の御札があります。それを新年のご挨拶にと買いました。
　そんなこんなで、これは調子良いわいと調子づいていると、突然の
４泊５日のブラジル出張、さらに北米一周５泊６日の強行出張が続き
ました。ヘトヘトになって帰国した翌日に、「俺は男や」でまたノコノ
コ登り、その途中で先ず右膝関節がギクリ、翌日はちょっとお休みで、

そのまま鹿児島へ出張、伊丹空港
で左膝関節もギクリ、歩くのもま
まなりません。整形外科へ行けば、
「そんな無茶な、当分歩きはあきま
せん」で以降は車社会に逆戻り。
毎朝登山もあえなく中止となりま
した。早朝山歩きを始めて、今で
言う生活習慣病は驚異的に改善さ
れたことははっきりしていますが、
やりすぎはあきませんでした。
　山歩き中止の半年くらいでなん
とか膝は元に帰りました。しかし再度の挑戦をしないまま、食事は変
化なしですと、当然体重は増加し、今度は自分の体重維持の結果、再
度膝関節が・・・となりました。
その上、生活習慣病の数値も増大、健康診断でも、主治医からも体重
下げろの大号令。体調より歩けないのが辛いから、炭水化物ダイエット、
納豆ダイエットなどをしても、数週間しかもたず、最近はワタミやタ
ニタなどの弁当も試しましたが１週間でダウン。結局は「８分目を食べ、
飲む」それをこの１年程続けてると体重は数キロ減少、膝も治りつつ
あります。
　さてこれからはどんな健康法を採るか？今までの生活を振り返って
みると、どうも今後も行きあたりばったり悪あがきをするように思え
て仕方ありません。

私が試した、失敗、成功ウエルネス 京都パレスクラブ　西枝　攻交換記事

じゃがいもファンド 月日　2012年 10月 14日
会場　京都中央卸売市場 国本忠義

１日がんばりましょう！ ご老体出陣！（小櫻談）

　10月14日、ワイズメン達にとっての毎年の恒例行事「ポテトファ
ンドワーク」が行われました。過去を振り返っても、この日は必ず好
天に恵まれてるそうなんですが、今年もやはり、皆様の普段の行いが
お天道様のご機嫌を損ねる事は無かったみたいです。
　当日は福井正太ファンド委員長がなんと午前３時に中央市場に出向
き、先ずはお米の受け取りを行っていただいたそうです。この身を犠
牲にしてまでの責任感は、「さすが」としか言いようがありません。
そしてその他のファンド委員も誰一人遅れる事無く、７時に集合いた
しました。今年のファンド委員のチームワークの良さが伺えます。
　今年は、ジャガイモ1,120ケース、玉葱292ケース、米137袋、さ
つま芋121ケース、かぼちゃ96ケースという結果となりました。初
めて参加させて頂いた私ですが、その積まれた荷物の多さに度肝を抜
かれ正直心が折れそうになりましたが・・・時間が経つ毎にぞくぞく
と集ってこられた、パレスワイズメンの皆さんの姿を見て、心強さと
安心感を抱いたのは決して私だけじゃなく委員長以下皆が思った事と
思います。毎年完全なボランティア、それも普段使わない筋肉を犠牲
にする覚悟ながらも笑顔で来られる諸先輩達の姿は、パレスワイズメ
ンズクラブに対しての、想いの強さの表れだと感じながら配達の準備
に取り掛かりました。やはり、チームワークの良さが光ってたと言い
ますか・・・・誰に指示される事も無く、順調に積荷が進んで行きました。
そしてそんな想いで配達してる事をご理解頂いてるかのように、配達
先では満面の笑みでお出迎えを頂き「ありがとう」というお言葉や労

いのお言葉を沢山頂く事が出来ました。これぞまさしく「達成感」を
味わう瞬間ですね。とても心地よい気分にさせられました。腰が痛い
だ膝が痛いだのという感情は、すっかり消える瞬間でした。
　今年初参加の私は当初、正直多少の迷いがあり「何のため？」と思っ
た事もありましたが、皆さんの喜ばれてる姿や、ワイズメン達と一緒
に汗を流した事などの全てを共有する事が出来、このパレスワイズメ
ンズクラブの理念を少し理解出来たように思いました。そして、毎年
この時期は京都でのじゃがいもの流通が乱れるほどの影響力を与えて
る「ポテトファンド」事業。皆さんの善意が集れば、世をも動かすパワー
にもなるんだと思い、こういったパワーをもっと沢山の方々と一緒に
発揮できればと思いました。
今回は色々と勉強になり、そして仲間が沢山増えたそんな素晴らしい
１日となりました。また来年、是非参加したいと思います。
感謝！！！

● 東京グリーンクラブのブリテン11月号巻頭に掲載されました ●

パレス
メンバー

第５回 隠塚　功自画自賛
　私はこれまでからローカルマニフェスト地方議員連盟に加盟して、
地方におけるマニフェスト普及への取組みを行ってきました。マニ
フェストについてはご批判もありますが、これまでの白紙委任に近
い選挙から、自らの目指すものを有権者に具体的に提示し、その取
組みによって評価される選挙を実現したい、とするこの取組みに私
も賛同して一緒に活動してきたところです。
　その活動の一環である第 7回マニフェスト大賞表彰式が 11月2日
に六本木ヒルズで行われました。そこで、私が所属する民主・都み
らい京都市会議員団が初めて優秀成果賞を受賞しました。これまで
第 2 回、第3回、第5回と民主党京都府連の取組みがマニフェスト大
賞の優秀賞等を受賞してきましたが、今回、はれて議員団として受

賞することとなりました。そ
の何れにも私が政策責任者と
して関わってきての受賞であ
り、今回の表彰式では北川正
恭早稲田大学大学院教授から
「地方のリーダーとして頑張っ
てくれ」と言っていただける
など、全国的な組織の中で、
私たちの取組みが評価されていることを誇りに思っています。地方
議会や議員の活動は見えにくいですが、今後も先頭に立って頑張っ
ていきます！
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京都パレスワイズメンズクラブ第 42 期　広報委員会
委員長　家喜博矢／副委員長　人見晃弘／委員　井上博司・岡見 紫・小櫻武彦・杉本泰造・服部洋典・東畑泰弘・吉田恵美

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

１．世界ＹＭＣＡ・ＹＷＣＡ合同祈祷集会
毎年１１月第２週は、世界ＹＭＣＡ・ＹＷＣＡ合同祈祷週として、同じ日に全世界に広がる両団体で熱い祈りがささげられます。
京都ＹＭＣＡでは、今年も昨年につづいてＹＷＣＡと合同でテーマに添った課題をとり上げ共に考える会をもちます。
合同祈祷週テーマ「暴力に勝利はない－人権と尊厳の尊重を目指して－」
　2012 年京都ＹＭＣＡ・京都ＹＷＣＡ合同企画プログラム
　　テーマ「日本在住フィリピン人の 20 年　～妻として、母として～　―女性と子どもへの暴力・移住女性の視点から―」
　　ゲスト　： 　在日フィリピン人女性 ( 京都パグアサコミュニテイ、ハワク・カマイ・フクシマから )
　　日　時　：　11 月 17 日（土）　午後 5 時 30 分～午後 8 時
　　場　所　：　京都ＹWＣＡホール ( 上京区室町出水上ル・地下鉄丸太町駅下車　北へ徒歩 8 分 )
　　参加費　：　500 円 ( 学生 300 円 )　[ 含む軽食代 ]
　　お申込み・お問合せ　京都ＹＭＣＡ　(０７５)２３１－４３８８　

２．リトリートセンターオータムフェスタ
森の中で美味しいお店がお待ちしています。都会の雑踏を離れて、ご家族やお友達と秋の自然をお楽しみください。
自由参加型プログラムとして綱引き大会などリトリートセンターを使った楽しいプログラムを用意致しております。
　　日　時　：　２０１２年１１月２５日 ( 日 ) 午前１１時（開会）～ 午後３時（閉会）
　　場　所　：　京都ＹＭＣＡリトリートセンター 電話（０７７４）２４－３８３８
　　入場料　：　チケットをお求めください。（大人 2,000 円 小学生 1,000 円 幼児 無料）
　　　　　　　　※各クラブ、ＹＭＣＡ三条本館でチケット販売致しております。
　　駐車場無料
　　　京都駅、京阪宇治駅、ＪＲ宇治駅よりマイクロバスあり〔予約制〕 
　　　お問合せ　(０７５)２３１－４３８８

３. ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ　第７０回　　　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく
付き合うための情報交換の場です。　　　　　
　　日　時　：　２０１２年１１月１７日（土）　午後７時～９時
　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ( 三条柳馬場 )
　　参加費　：　お一人　３００円 ( お茶代等 )
　　お申込は　京都ＹＭＣＡ　(０７５)２３１－４３８８または vb@kyotoymca.or.jp

11月

役 員 会 議 事 録

第１号議案 和敬学園生徒オータムフェスタ招待の件（CS） 【承認】

第２号議案 和敬学園への奨学金贈呈と例会招待の件（CS） 【承認】

第３号議案 12 月第一例会の件（ドライバー） 【承認】

第５号議案 12 月第二例会の件（ドライバー） 【承認】

第７号議案 1 月第一例会の件（ドライバー） 【承認】

第８号議案 委員会配属の件（会長） 【承認】

第６号議案 12 月第二例会の会場変更の件（会長） 【承認】

第９号議案 ＥＭＣ委員会からの異動の件（会長） 【承認】

第10号議案 プロジェクター購入の件（会計） 【承認】

第４号議案 クリスマスＰＴの件（ドライバー） 【承認】

Happy
　Birthday人見晃弘14 日 西川寿一19 日

Happy
　Anniversary

藤松幸一 三佳夫妻
小櫻武彦 八重子夫妻
吉岡高幸 美加夫妻
荒川　徹 恵子夫妻
金井哲郎 真喜夫妻
小西孝典 和子夫妻

1 日
3 日
3 日
10 日
11 日
17 日

平野雅幸 直美夫妻
大森夏彦 由美子夫妻
野口大輔 かおり夫妻
堤　雄次 良枝夫妻
家喜博矢 梓夫妻
隠塚　功 文香夫妻

18 日
22 日
22 日
23 日
29 日
30 日

先日、盛岡ＹＭＣＡ宮古ボランティアセンター
に行ってきました。ＹＭＣＡやワイズ関係者・一
般ボランティアを合わせて、これまでに延べ１
万人にも及ぶ人々がセンターでの復興支援活動
に携わったとの事でした。

今 月 の ヒ ト ミ

行事予定
３日（土・祝）
４日（日）
14 日（水）

15 日～18 日
25 日（日）
28 日（水）

ワイズデー
国際協力街頭募金
第一例会（通常例会）
香港九龍クラブ周年行事訪問
リトセン オータムフェスタ
第二例会（通常例会）



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
『良いご縁を』 
　　Making new
　　　　opportunities!

国際会長主題
“Be the light
　　　 of the world”
　　 「世を照らす光となろう」

アジア地域会長主題
“Years bring wisdom”
「歳月はY's を
　　　ワイズ（賢者）にする」

西日本区理事主題
「先頭に立って
　　ワイズの光を輝かそう
クラブで、地域で、国際社会で」

京都部部長主題
『出あい』『ふれあい』『磨きあい』

会　長 川勝政男
副会長 堤　雄次
副会長 福井将一

書　記 大森夏彦
書　記 平野雅幸

会　計 山本一博
会　計 吉岡幸次

 Kyoto Palace
THE Y’S MEN’S CLUB OF

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’ S MENS CLUBS

今年の春「京都パレスクラブ４０＋１記念例会」に於いてパレスクラブ７クラブ目のＩＢＣ締結を執り行った香港九
龍クラブの記念式典に１１月１７日（土）参加して来ました。
九龍クラブユースメンバーの司会により進行は進められ、６０年の歩み上映、クラブソング斉唱、お祈り、ゲスト紹
介では一人ずつの名前と役職を丁寧に読み上げて頂きその都度大きな拍手で迎えられて記念式典がスタートしました。
約１００名の出席者は台湾、中国本土からも多くのゲストが参加。
Ｋｏ会長によるウエルカムスピーチは「日本から初めてブラザーとなったパレスクラブの皆さんが駆けつけてくれま
した・・」の内容を織り込んだ歓迎の言葉を頂いた後の挨拶はわがパレスクラブの川勝会長登壇。「ご縁を大切にが私
の本年度のテーマで今日の九龍クラブさんへの式典参加こそ、その嬉しい表れです」との内容を披露し、不肖森田が
英訳にて敬意を表させて頂きました。
乾杯は殆どのメンバーがジュースというお国柄？ワイズ柄？の事実に呑み助パレスとしては少し肩身の狭い思いなが
ら遠慮せず４人ともビールでご唱和。お料理といえば滞在中の異なるメニューも含め、なんと今日は鯛、マグロ、サー
モンなどの握り寿司が用意され、我々への精一杯のおもてなしだと感じる気配りに心から感激した次第です。
色々なイベントがステージで繰り広げられ一番目新しく感じたのは各テーブルに用意された封筒にファンドを入れて
カラオケを名乗り出るというショータイム。ノンアルコールながら本当に賑やかに明るくテンポアップなメンバー達
が何時果てるとも知れない交流をはかり、お腹の底から楽しんでいる記念式典。夜の 10 時半になり我々は飛行機の
都合上御いとまを告げなければならない時が刻一刻と近ずきました。
最後にＫｏ会長の１０００ドルファンドの熱唱を聞き「パレスクラブのブラザーが今から日本へ帰ります」のアナウ
ンスと拍手に送られ会場を後にし帰路に着きました。
今回の式典参加で三時間あまりのフライトですぐそこに香港で二番目の歴史を持ち、ユース育成に限りなく力を注ぐ
我々の新しいＩＢＣ仲間がいつでも歓待してくれる事実をしっかりと認識させていただきワイズの世界がまた広がり
ました。パレスクラブメンバーにご報告と共に感謝いたします。
最後に新人委員長ながらパーフェクトにＩＢＣ交流を企画遂行してくれた奈須ワイズに賞賛の意とおつかれさまの言
葉を表したいと思います。ありがとうございました。

強調
月間強調
月間

EMC-M

 Kyoto Palace

http://kyoto-palace.com

聖
句

香港カオルーンクラブ60周年記念例会
森田美都子
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在籍クラブ会員数 72名

パレス功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 48名
月間出席率 69％

パレス維持会員数 1名

11月第 1例会出席 40名 ニコニコ11月第1例会 16,000円

累計 116,000円

累計 1,253,000円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ11月第2例会 7,000円内、メンバー 39名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 1名

11月第2例会出席 39名
内、メンバー 38名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

今日ダビデの町で、あなたがたのために救い主がお生まれになった。
この方こそ主メシアである。

ルカによる福音書第 2章 11節

奈須交流委員長！お疲れ様でした熱烈歓迎！に感謝当日、安達ワイズも合流！
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臨時総会にて

11月 第１例会 月日　2012年 11月 14日
会場　京都ブライトンホテル 西川寿一（第 996回）

アー）を専門にしている”、2 番目の間瀬洋一ワイズは “いろいろな
職業を経験した後現在父親の後を継いで金属回収の職業をしている”、
3 番目の井村紀之ワイズは “9 年間金融機関等に勤務した後独立をし
てファイナンシヤルプランナー（資産管理）の会社を開業した経緯”、
最後の国本忠義ワイズは “京都市内で飲食店を中心に店舗を展開して
18 年目を迎え、京都 TSUBASU 会の副会長も勤め仲間達と切磋琢
磨しながら社会福祉を目的とした活動を行っている” という話を中心
に 4 人のメンバーそれぞれ個性溢れるスピーチをされ、増々この 4
人のメンバーと親近感が生まれ、このメンバースピーチのプログラ
ムの良さが出た例会であった。

　紅葉のたよりがぼちぼち届く頃になった 11 月 14 日（水）、11 月
第１例会が京都ブライトンホテルに於いて、ゲストに阪和部部長の
正野忠之ワイズ（大阪河内クラブ）を迎えて、森田美都子ワイズの
司会で開催された。川勝会長の点鐘・挨拶に続いて諸報告があり、
その後臨時総会が持たれた。
　議案は 12 月のクリスマス例会の会場がブライトンホテルからホテ
ルグランヴィア京都に変更になる事について提案があり承認を求め
られ、会場から意見が出ない様子を見て、パレスのご意見番の杉本
ワイズが発言され、会場変更が役員会等で決まった事は仕方が無い
が、来期の小西会長期にはホームグランドであるブライトンホテル

で行われるようにという事を要望し
て議案は原案通り承認された。
　本日の例会は今期 2 回目の新人
メンバースピーチという事で４人の
新しいメンバーのスピーチが行われ
た。１番目の福森則男ワイズは “職
業が医師ですが、医師の多くの方は
臓器別に専門性を有しておられます
が、私は総合診療（プライマリ・ケ

交流事業支援金贈呈 メンバースピーチ4人衆

11月 第２例会 月日　2012年 11月 28日
会場　京都ブライトンホテル 安田久理人（第 997回）

師走の足跡が近付きつつある 11 月下旬、せわしない雰囲気も漂う中
で今回の例会も始まりました。
和やかなムードの中で食事は進行し、その後、ゲストスピーチが行
われました。今回のゲストスピーカーは、ドライバー副委員長の穏
塚ワイズからの紹介で、六波羅密寺の住職、川崎 純性様のお話でした。
個人的なことですが、私が故郷徳島を離れ、京都に来ようと思った
理由の中の一つに、「六波羅密寺が近くにあり、いつでも空也上人像
や平清盛坐像が見られそう」という事がありました！それもあり、
今回のスピーチを本当に楽しみにしていたのです。

スピーカー紹介 6つの修業 川崎純性様ありがとうございました

川崎様は、六波羅密寺が開創されたころの時代背景や、当時の大き
さなど、ユーモアを交え、分かりやすくお話いただきました。でき
た当時はなんと東京ドーム 23 個分もの敷地を持っていたそうです。
また、仏教における考え方のイロハもお教えいただきました。「人生
悉皆苦」という言葉で表されるように、まず苦ありき、からはじめ、
その解決法を探っていくところが大事なのだそうです。そして、三
毒に対して、6 つの修業が必要（布
施・持戒・忍辱・精進・禅定・智慧）
であり、このことを六波羅密とい
うのだ、とお教えいただきました。
さらに六波羅密の波羅密はパーラ
ミタであり、これは「彼岸へ行く（悟
りをひらく）」意味があるのだ、と
もお語りいただきました。
　予定時間を超えてまで熱弁して
いただいた貴重なスピーチに一同、
感動、納得しきりで、本当に思い
出深い例会となりました。

ワイズデー・京都ＹＭＣＡ学園祭 月日　2012年 11月 3日
会場　三条YMCA 人見晃弘

元気いっぱい！介護福祉学科生

に、昼過ぎにはどの屋台も完売でした。
　ワイズメンズクラブは、京都部の高島易断・ＣＳロールバックマラ
リア・東稜クラブの祇園祭の清掃活動についての展示を行い、特に
高島易断は格安価格で鑑定してもらえるとあって、多くの順番待ち
が発生。占いに興味のなかった私も、なぜか最後に診てもらいました。
内容は秘密です。
　会場の盛り上がりは衰えを知らないかのようでしたが、プログラ
ムの最後に介護福祉学科の先生による三線と歌で、会場の全員で思
いきり踊って終了。

　今年のワイズデーと京都ＹＭＣA 学園祭は、京都ＹＭＣＡで同時
開催という形で行われました。ここ数年、それぞれの行事が同じ日
に別の会場で行われてきましたが、今年は一か所に集約し、京都
ＹＭＣＡは多くの来場者で賑わいました。
総合司会は我らがパレスクラブ担当の阿部主事。京都ＹＭＣＡ学園
の副校長先生なのです。
　１Ｆロビー特設ステージでは日本語学科の留学生によるカラオケ
大会・二胡の演奏、介護福祉学科の学生によるダンスや研究発表な
どがおこなわれ、大変な盛り上がりでした。

　中でも留学生のカラオケ歌唱力は
見事なもので、日本語の楽曲を見事
に歌い上げていました。パレスクラ
ブのカラオケ自慢メンバーより上手
かも？介護福祉学科の学生も普段の
学習の成果をパネルや寸劇の形で見
せてくれました。
　学園祭の定番、飲食物の屋台販売
やフリーマーケットも建物の内外で
されましたが、多くの来場者数の前

高島易断 京都YMCAが沖縄に！！
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パレス
メンバー

第６回 平野雅幸自画自賛
　自画ではないですが、自作で自賛できるものがあります。それは
アウトリガーカヌーに使うパドルです。もともとシーカヤック（主
に海で乗るカヌー）にのっていたのですが、新婚旅行で行ったタヒ
チで見かけたアウトリガーカヌーに乗りたいと思うようになりまし
た。
　ところがそもそもアウトリガーカヌーなんてそこらにあるもんで
はありません。インターネットで見ると西宮にチームがあることが
分かりました。誘われて何かに取り組むということは今までありま
したが、自分から門戸を叩いたことはほとんどありません。興味は
あるけれど知らない人ばかりだしなぁ・・・と悩むこと半年余り。
悩んでいるうちにパドルが 2 本も出来てしまいました。パドルが出
来てしまったので仕方がない？としてカヌークラブに入会しました。
　専用のパドルなんて見たこともなかったのでインターネットの写

真を見て採寸して作りました。最初
のパドルは、ほぼ試作。2 本目（写
真右側）がいい感じに出来上がりま
した。材料は材木屋さんで貰ったヒ
ノキの廃材をつかって作りました。
このパドルを持って茅ヶ崎で行われ
たレースに参加しました。
　現在3本目（写真中央）を製作中で、
これは従来の作り方にさらに一工夫
加えて材料も見直して、軽く力強く
漕ぎ易いものを目指しています。作
るより買った方が間違いなく安いと思いますが、好きで作っている
ので手間がかかっても苦にならないですね。

パレス屋台も大盛況

秋燃える、リトセン
馬肥ゆる秋？

リトセンオータムフェスタ2012 日時　2012年 11月 25日
会場　京都YMCAリトリートセンター 福井将一

　朝 8 時に林ワイズに迎えに来てい
ただき、本日のパレス屋台の材料を
ろまん家本部に取りに行き、出発！
リトセンに 9 時に到着して屋台の準
備を・・・。今日の売り物は「小龍包」
試しに蒸してみました・・・、「美味い」
中々、本格中華の味！開催までまだ 1
時間もあるのにもう準備万端。
　他クラブもいろんな食べ物を出さ
れてます。東北からは芋煮、、豚まん、
ポップコーン、串カツ、揚げたこ焼き、
やきいも、餃子、焼き鳥、キノコピ
ラフ、ピザ、みたらし団子、天ぷら
うどん・・・・・・・。年々美味しくなっ
ている感じを思います。

　多種多彩な食べ物や物販。中で
も京都 YMCA がどんぐりの種を販
売？「サバエどんぐりプロジェク
ト」と称してどんぐりの種を植え
て育てて、10年後、20年後に育っ
た木を YMCA のキャンプ村に寄付
するプロジェクトらしい！なんと
粋なことを！
　アイラブ YMCA の川上ワイズの心地よいフォークソングの弾き語
り・・・。お腹がいっぱいになったところで、綱引き大会。パレスは引っ
張って善戦虚しくコケまくりで敗退の予選落ち・・・。
　楽しませていただきました。新人メンバーさんの参加がなかった
のが寂しかった。アナウンスをもう少し大にしてやれば参加者も増
えたかもね？！ありがとうございました。

香港カオルーンクラブ
訪問エクスカーション

日時　2012年 11月 17日
会場　香港 Cityview Hotel 川勝政男

　当日は、宿泊先のシティービューホテルのロビーで九龍クラブの
パトリックさんと香港滞在の打ち合わせを行い、その後　４０ +１記
念例会出席九龍クラブメンバーと再開を喜びながら、ホテルのレス
トランで楽しい食事を頂き、海底トンネル経由で香港島に渡り、高
級住宅街を抜けてビクトリアピークに行きました。展望台（ピーク・
タワー）からの対岸の眺めは、想像していた高層ビルばかりではなく、
緑と海との調和された街並みは、美しく保存されていて世界一の夜
景を想像させるものでした。次に浅水湾の天后廟に連れて行ってい
ただきました。

ウェルカムパーティー 100万ドルメンバー

　ここは、色とりどりのタイル張り仏像があり、なぜか 3 匹の羊の
仏像があり、日本の仏像と違ってエキゾチックな色合いで、日本に
仏教が入ってきた時は、日本の仏教も華やかな色使いであったと聞
いていて面白い物を観る事ができました。
　夕食は、レイユームン（鯉魚門）で、魚介類専門店の通りを１０
分ほど歩いて行き、新鮮な魚や貝などを調達してもらって、メンバー
のお知り合いのレストランに持ち込み大変美味しい海鮮料理をいた
だきました。ご馳走の中でも日本の中華
レストランでは、余り喜ばれない馴染み
のピータンも、本場のピータンと付け合
わせに生姜の甘酢漬けは、最高のご馳走
でした。
　今回の笑顔で心のこもった歓迎会を設
けて頂きました九龍クラブメンバーに感
謝し、英語のできない私をリードしてく
れた奈須君と森田君にお礼をいいます。
そして次回香港に行く時は、少し位英語
で九龍クラブのメンバーと話ができる様
になってみたいと思っています。 仏像もピース！
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京都パレスワイズメンズクラブ第 42 期　広報委員会
委員長　家喜博矢／副委員長　人見晃弘／委員　井上博司・岡見 紫・小櫻武彦・杉本泰造・服部洋典・東畑泰弘・吉田恵美

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

１．クリスマス献金受付中
クリスマス献金への、ご協力よろしくお願い致します。
キャンペーン期間は 12 月 1 日～ 1 月 31 日となります。

２．会員クリスマス
京都ＹＭＣＡでは、今年もクリスマスのプログラムを行います。
一般の方もご参加できます。ご家族、お友達で是非ご参加ください。
　　日　時　：　12 月 21 日 ( 金 )   　　　　　　　
　　　礼拝・キャロリング　午後１９時～２１時解散予定　
　　　礼拝・奨励　　篠澤　俊一郎　牧師 ( 日本ナザレン教団花園キリスト教会）
　　場　所　：　三条本館および三条寺町界隈・新京極周辺でキャロリング

ロビーコンサート
　　12 月 17 日 ( 月 ) ～ 21 日 ( 金）　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ三条本館１階
　　１７日（月）歌と演奏　光の音符　　午後６時～７時 30 分
　　１８日（火）男声合唱　　　　　　　午後６時 30 分～７時 20 分
　　１９日（水）美しいクリスマスの歌　アウトドアクラブリーダークワイアー　　午後６時 30 分～７時 30 分
　　２０日（木）ゴスペルミュージック　Vocal Unit Joy　　午後７時～８時
　　２１日（金）ハンドベル演奏　ノートルダム女子大学ハンドベルクラブ　　午後６時 30 分～７時

４．ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ　第７１ 回　　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく
付き合うための情報交換の場です。
　　日　時　：　2012 年１２月１５日 ( 土 )　午後７時～９時
　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ( 三条柳馬場 )
　　参加費　：　お一人　３００円 ( お茶代等）
　　申し込み　：　下記お電話又は　vb@kyotoymca.or.jp

　　全てのプログラムお申込・お問合せは　三条本館　電話０７５－２３１－４３８８　まで

３. 京都ＹＭＣＡチャリティコンサート
Ａｒｉｃｏ（山下有子）ピアノコンサート

　　日　時　：　１月２５日（金）午後６時３０分開演（６時開場）
　　開　場　：　京都府立文化芸術会館ホール（河原町広小路下ル　府立医大病院前）
　　入場料　：　前売 3,000 円　当日 3,500 円
　　チケットは各ワイズメンズクラブ・三条本館・文化芸術会館にて発売致します。

役 員 会 議 事 録

第１号議案 和敬学園クリスマスケーキ贈呈の件（CS）【承認】

第２号議案 1 月第二例会の件（ドライバー）【承認】

第３号議案 2 月第一例会の件（会長）【承認】

第５号議案 維持会員願の件（EMC）【承認】

第７号議案 第 43期三役の件（次期会長）【承認】

第８号議案 次々期会長の件（直前会長）【承認】

第６号議案 退会者の件（EMC）【承認】

第４号議案 京都部チャリティーボーリング大会の件（CS）【承認】

Happy
　Birthday服部洋典

小櫻武彦
爲國光俊
川勝政男

1 日
4 日
7 日
11 日

河合信也
蒲生泰人
間瀬洋一
井上博司

16 日
25 日
25 日
26 日

Happy
　Anniversary

金村孝一 清美夫妻2 日 吉岡幸次 藤子夫妻23 日

先日おこなわれたリトセンオータムフェスタの
会場で、吉岡幸次ワイズが「他クラブメンバー
との交流や意見交換」がいかに有意義であるか、
自身の体験を語ってくれた。私も見習いたいと
思いました。

今 月 の ヒ ト ミ

12月行事予定
12 日（水）

17日（月）～21日（金）
21 日（金）
23 日（日）
29 日（土）

第一例会（通常例会）
ロビ－コンサート
クリスマスキャロリング
第二例会（クリスマス例会）
三役主催忘年会
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在籍クラブ会員数 71名

パレス功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 50名
月間出席率 72％

パレス維持会員数 1名

12月第 1例会出席 46名 ニコニコ12月第1例会 17,000円

累計 151,000円

累計 1,253,000円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ12月第2例会 18,000円内、メンバー 36名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 4名
ビジター 5名

12月第2例会出席 96名
内、メンバー 46名

メネット 22名
コメット 27名
ゲスト 1名
ビジター 0名

スピーカー 1名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

初めに言があった。言は神と共にあった。言は神であった。
ヨハネによる福音書１章１節

　明けましておめでとうございます。2013年皆様が健康とご多幸を心からお祈り申し上げます。上半
期も大きな問題もなく済みました。と言えば会長職が慣れてきた様に思えますが、決してそうではな
くて例会・委員会・三役会・役員会それぞれ行事に真剣に向かえば向かうほど、次々と現れてくる課
題の連続で、あと半期もきっとその連続でやって行かなければいけないと思っています。
その会長職の重さをひしひしと感じていながらも、反面浮き浮き感を大切にしながら、後半をやって
いきたいと思ってこの抱負を書いています。
　さあ、後半がはじまります。70 数名のメンバー全員がすべての行事に出席する事は、本当に大変で
すがそれぞれが工夫をしていただいて、まずは例会・委員会・それぞれの行事に、今日はこのメンバー
と話をしようと浮き浮き感を持って参加していただきたいと思います。何事も浮き浮き気分で行う事
が大切だと思います。
　２月のチャリティーボーリングでは、京都の他クラブとの交流が感じる事ができ、３月の東京グリー
ンクラブ記念例会では、神田川船の会がありグリーンクラブさんの歴史が見えてきます。４月のリト
センフェスタでは、夜桜とリトセンの交わりを感じていただいて、５月のチャリティーランでは、加
茂川沿いを走る事により京都在住を意識する事ができます。皆様、参加した事の無い行事にぜひ参加
して下さい。　
　いろいろなものが見えてきて身近になります。そしてこれが良いご縁の延長線状にあります。それ
がパレスクラブに入って良かったと思える時がきます。
　ぜひ、後半は、都合をつけていただいてお互いに誘いながら、色々な行事に参加して下さい。「良い
ご縁の為に」

新年挨拶と後期の抱負
第42期京都パレスクラブ 会長 川勝政男
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メリークリスマス、ハッピーバースデー！川勝サンタと似合い過ぎトナカイ はらぺこ団に夢中

　街中にクリスマスイルミネーションが溢れ、華やかさを競っ
ている中、クリスマス例会は行われました。今年のクリスマス
例会は例年の会場とは異なり京都駅の『ホテルグランヴィア京
都』です。
　会場に着いてみるとメンバーはもとより、メネット、コメッ
トの姿が多く見受けられます。特別例会にメネット、コメット
が多く参加していただけるのは、30 代 40 代の若いメンバーが
多く、クラブの活性化につながっていると思われます。
　オープニングでキャンドルサービス、コメットの白衣姿に神
聖さを感じられずにはいられません。
　川勝会長の開会宣言、聖歌斉唱（きよしこの夜）、ゲスト紹介、
会長挨拶、高谷ＹＭＣＡ名誉主事によるクリスマスメッセージ、

とセレモニーが続き、会食歓談では通常例会では見られないメ
ンバーとメネット、メネット同士の会話が見られます。
　そして本日のアトラクションは、劇団京劇『はらぺこ団』です。
暖かな人間性を感じられる作品を上演され、今回は若手中心の
元気な三人組みの『この箱な～に』と『びんぼう神と福の神』
の人形劇です。子供達は舞台の最も近いところに座って目を輝
かせて見入っています。
　そしてお楽しみのドアプライスです。出来ればテレビをゲッ
トしたかったのですが、テレビは岡見ワイズの手に、お掃除ロ
ボット『ルンバ』は杉本ワイズに当たって、終了・・・
　ホワイトクリスマスを歌って、閉会宣言、楽しかったクリス
マス例会は終わりました。

人気者 奏夢（かのん）ちゃんかわいいキャンドルサービス 次期会長 乾杯発声

12月 第２例会 月日　2012年 12月 23日
会場　グランヴィアホテル京都 井上　彰（第 999回）

（クリスマス例会）

加藤君、福留さん、社会人としてもガンバって下さい！ グローバルクラブからの熱烈アピール ゲスト講演、ありがとうございました。

12月 第１例会 月日　2012年 12月 12日
会場　京都ブライトンホテル 服部洋典

　例年より早い冬将軍到来の中、12月第１例会が開かれました。
本日は、ゲストスピーカーに一級造園施工管理技師の駒井様、
そのサポートの西村様。パレスクラブがサポートしている和敬
学園より、松原先生、加藤君、福留さん。そして京都グローバ
ルクラブより、澤田ワイズ、今川ワイズ、北村ワイズ、大槻ワイズ、
廣澤ワイズ。以上、10 名ものゲストをお迎えしての例会となり
ました。
　諸報告では、ファンド委員会より新企画の「お歳暮ファンド」
の呼掛けがありました。
　最初に和敬学園生への奨学金贈呈式がありました。私がはじ
めて加藤君と福留さんに会ったのは、約２年前です。その頃と
比べ、二人ともしっかりとしたスピーチが出来るようになり、
大きくなったなぁと実感しました。来春、学園を卒業し社会人

となる二人にエールを送りたいと思いました。
　次に京都グローバルクラブより、20 周年記念例会アピールタ
イム。グローバルクラブも会員増強に力を入れられているとの
ことで、澤田ワイズを筆頭に熱烈アピールを頂きました。
食事を挟み、ゲストスピーカーの駒井様、西村様より「屋上緑化」
について講演頂きました。東京スカイツリーのお膝元である「東
京ソラマチ」や、京都駅前の「京都ヨドバシ」など全国の事例
を挙げて講演頂きました。また、西村様からは中京区役所の屋
上ガーデンで実施されている、「京都みつばちガーデン推進プロ
ジェクト」について講演頂きました。有意義な講演、本当にあ
りがとうございました。
最後のニコニコタイムでは、福井正太ワイズより本日入籍の報
告が！本当におめでとうございます。

（第998回）
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パレス
メンバー

第７回 吉岡幸次自画自賛
　正直言いますとクラブ事ではまだまだ自画自賛できることは
なく、何に関しても只今勉強中でございます（笑）まだまだ若輩
者ですが、今現在でも自論として持ちつづけている「常にニュー
トラル」の状態を保ち、色々な方の話に耳を傾け他人の話でも
自分に置き換えて考える、さらに興味ややりがいを感じたら即
行動。ただ我武者羅に走ると、今までの経験では空振りする事
が多いので、石橋を叩いて渡るつもりで考えます。
　さらに、ほとんどが初めての事や畑違いのことが多いのです
が、今まで気に掛けなかったことや、何も考えずにやっていた
事等を徹底的に調べ確認し、実行する。そこには予測の立たな
い時間や体力が必要となりますが、何度も何度も試行錯誤して
いく。

　ここまでは自画自賛ではなく、
その先で失敗や反省（かなりあり
ます (^_^;)) があっても全ての事を
良い経験とプラスに考え、勉強を
させてもらった！パワーアップし
た！と、仲間共々決して下を向か
ずに上を向き、次の目標ややるべ
きことを考える。これを何度も繰
り返し経験を重ねていく。この精
神が自画自賛かな？
　あとは、昨年誕生した愛娘の奏夢（かのん）ちゃんですな♪

クリスマスキャロリング 日時　2012年 12月 21日
会場　三条YMCA 古川安雄

ノートルダム女子大学のハンドベル パレス聖歌隊 林ワイズ熱唱

　本当は、イエスの生誕をお祝いするクリスマス。僕はクリス
マスと言えばサンタクロース、プレゼント、ケーキ、お恥ずか
しながらそんな発想でした。京都 YMCA 三条本館のロビーで牧
師様の沢山のお話を聞きました。その中で、一番心が楽になっ
たお言葉が有りました。「イエスが天に行かれたとき我々の罪は
のがれました。」僕だけかも知れ得ませんが、日常生活のなかで、
小さな罪、少し大きな罪をしてしまったかな？と思う事がたま
にあります（皆様は無いと思いますが．．．）。牧師様のそのお言葉
を聞いた瞬間になぜか、気が楽になり、もっと、自分自身がしっ
かりと考え、しっかりと行動しないといけないと思いました。

　そんな心境の中、雨交じりの中、皆さんとキャロリングに出
かけました。皆さんと電池式のキャンドルを各々持ち、三箇所
で賛美歌を何曲か歌いました。何曲か歌い慣れし、ようやく最
後の方で、上手く歌えたかなと思いました。賛美歌を歌ってい
るとき、通行人の方々が足を止めて聞いて下さってました。特
に外国からお見えの方がムービーを撮っておられました。最初
は恥ずかしそうにしていた子供達も、あとの方は元気な声と表
情だったと思います。自然と、一体感も感じました。少しの時
間でしたが、この体験は、心落ち着く時間となりました。皆さん、
心清らかになられたことと思います。

たらふく飲みました

三役主催忘年会 日時　2012年 12月 29日
会場　光悦 岡見　紫

らきの時間とあいなりました。
　最後に平野ワイズ号令「よぉー」でパンッと元気に一本締め。
『来年も皆が元気で、仕事にワイズに頑張れますように…』と願
いながら、皆さんに頂いた老人ホームへ寄付するカレンダーを抱
いて会場を後にしました。

　12 月 29 日の夕刻、もう今年もあと 2 日を残すのみとなり、
気ぜわしいながらも『やれやれ今年も無事に年末を迎えられた…』
といった風情の面々が西洞院松原の光悦さんに集合。
　肴とお酒で良い心持ちのところに、森田ワイズお手配の綺麗ど
ころがお一つどうぞと笑顔でサービス。お酒がすすまない訳がな
いですよね。
　川勝会長も今日はリラックスした面持ちでメンバーと和気
藹々。『よしっ、峠まで登ってこれた！あと半年だ！』とでも思
われてるのかしらん。
　他愛ない話から、入籍しましたなんて目出度い近況報告、来年
の展望、京都市動物園に来年こそ象をというスケールの大きな話、
山岸ワイズの雷族から造園業にいたる波乱に満ちた半生、そして
懸念である出席率の低下をどうすべか？といった真面目な話ま
で、あちらこちらで多種多様な話が花盛り。あっと言う間におひ

和気あいあい！！
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京都パレスワイズメンズクラブ第 42 期　広報委員会
委員長　家喜博矢／副委員長　人見晃弘／委員　井上博司・岡見 紫・小櫻武彦・杉本泰造・服部洋典・東畑泰弘・吉田恵美

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

１．京都ＹＭＣＡチャリティー・ピアノコンサート　Arico 『Letters ～今、伝えたい心～』
収益金は、インドのハンセン病患者・家族支援と京都ＹＭＣＡ公益活動寄付金に使われます。

　　出　演　：　Arico( 山本有子 )　
　　日　時　：　２０１３年１月２５日（金）　午後６時３０分開演 ( 午後６時開場 )　
　　場　所　：　京都府立文化芸術会館ホール ( 上京区河原町通広小路下ル )
　　チケット　：　前売り 3,000 円　当日 3,500 円
　　　　　　　　　※ＹＭＣＡ三条本館 １階・府立文化芸術会館窓口にてチケット販売中

２．創立124周年会員集会
　　日　時　：　２０１３年２月９日 ( 土 )　　
　　※内容の詳細は後日ご案内致します。

３．スキーだいSuki キャンプ　参加者募集
　　日　程　：　２０１３年２月８日 ( 金 ) 夕～１１日 ( 月・祝 ) 夕　３泊４日 (３泊９食 )
　　対　象　：　小学１年～６年
　　行　先　：　今庄　365 スキー場 ( 福井県 )
　　宿泊先　：　今庄サイクリングターミナル　　
　　費　用　：　49,800 円（会員外の方は別途シーズン会費 1,500 円が必要となります。）

４．ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ　第 72 回　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく
付き合うための情報交換の場です。
　　日　時　：　２０１３年１月１９日 ( 土 )　午後７時～９時
　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ( 三条柳馬場 )
　　参加費　：　お一人　３００円 ( お茶代等 )　　　
　　お申し込みは　下記お電話又は　vb@kyotoymca.or.jp

※すべてのプログラムに関するお問い合わせ・お申し込みは
電話（０７５）２３１－４３８８　　ＦＡＸ（０７５）２５１－０９７０
Ｅ－ｍａｉｌ　　ｋｙｏｔｏ＠ｙｍｃａｊａｐａｎ．ｏｒｇ（ボランティアセミナー除く )

役 員 会 議 事 録

第１号議案 上半期事業報告書の件（各事業委員長）　【承認】

第２号議案 2 月第一例会の件（ドライバー）　【承認】

第３号議案 2 月第二例会の件（ＣＳ）　【承認】

第５号議案 慶弔金支出の件（会長）　【承認】

第４号議案 3 月第一例会の件（ドライバー）　【承認】

あけましておめでとうございます。皆さんの今
年の抱負は何でしょうか？クラブ活性化のため、
行事への積極的参加を心掛けていただけると嬉
しいです。今年もよろしくお願いします。

今 月 の ヒ ト ミ

1 月
行事予定

9 日（水）

23 日（水）

第一例会（新年例会）

第二例会（半期総会）

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary

畑　嘉雄 弘美夫妻1 日 大嶋正人 一美夫妻10 日

阿部和博
西枝　攻
田中一馬
後藤有志
堤　雄次
井上　彰　

3 日
10 日
11 日
17 日
18 日
21 日

塚本優子
小西孝典
安達雅直
金井哲郎
藤松幸一

21 日
23 日
25 日
26 日
28 日
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在籍クラブ会員数 70名

パレス功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 51名
月間出席率 75％

パレス維持会員数 1名

1月第 1例会出席 40名 ニコニコ1月第1例会 28,000円

累計 190,000円

累計 1,253,000円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ1月第2例会 11,000円内、メンバー 40名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

1月第2例会出席 45名
内、メンバー 44名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

わたしたちは神のために力を合わせて働く者であり、
あなたがたは神の畑、神の建物なのです。

コリントの信徒への手紙一　第３章９節

　地域奉仕・環境委員長を拝命して、はや７ヶ月がたちました。まず最初に初めての委員長を
拝命したということもあり、不手際をお詫びするとともに、皆様のご協力にお礼申し上げます。
　さて、なぜ奉仕活動を行うのでしょうか？ワイズメンズクラブが奉仕団体なのである以上、
当然の活動です。しかしながら、奉仕活動を行う意義は、私見ではありますが、自分自身の
気づき、ワイズメンズクラブ・YMCA の認知度・評価の向上などもあると考えます。一見す
ると、自分自身の為に奉仕活動を行っているようにも思えますが、これらによって更なる充
実した奉仕活動が出来るのです。つまり、「情けは人の為ならず」の精神と同じなのです。
　次に、当委員会の事業の柱は、私見ながら児童養護施設の和敬学園の支援と献血事業であ
ると考えております。和敬学園は様々な理由により親と生活することが出来ない１８才まで
の子供約５０人が共同生活しています。主な支援事業は、子供たちの進路決定の一助になる
ように、どのような職業があるかを知るための会社見学と和敬学園で行われる地蔵盆のサポー
トです。私が印象に残っているのは、用事があって地蔵盆の時間に帰って来られない子供か
ら先生に「かき氷を１人分残しておいて！」との連絡があり、子供達が楽しみにしていてく
れていることが伝わってたことです。
　次に、献血事業は毎年４月第２火曜日に開催しております。春は年度替わりで多忙であっ
たり、また、花粉症の薬を服用して献血が出来ないなどの理由で献血が不足しがちな時期です。
そこで、献血の不足しがちな時期に、パレスメンバーをはじめ、メンバーの会社の従業員な
ど多くの方に献血事業に協力していただいております。
　このような奉仕活動・委員会活動に皆様のご協力・ご理解を賜り、更に充実した CS 活動
を行って参ります。 

地域奉仕・環境について
京都パレスワイズメンズクラブ
42期 地域奉仕・環境事業委員長 谷口龍一
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ライブで大盛上がり！ みんなでハイチーズ！ 阿波オドラー豪快に登場！

1月 第１例会 月日　2013年 1月 9日
会場　シュガーズ 川上孝司

京都パレスワイズメンズクラブ、2013 年の幕開けと
なる新年例会が、四条縄手上がる、シュガーズにおい
て行われた。川勝会長の新年のあいさつで小西次期会
長の乾杯の音頭で幕開けとなった。ここシュガーズと
言うとアメリカンオールディーズのお店、このお店を
借り切っての大胆な新年企画は、パレスのオール
ディーズも目を点にする感じだった。ディナーはバイ
キング。食事が進む中、ハウスバンドの演奏が始まっ
た。さーダンスタイム懐かしのオールディーズナン
バーの演奏が始まった。ツイスト、サーフダンス
ＧＯ，ＧＯ。はじめは皆が恥ずかしいのか、なかなか
踊りださない。時間が経つにつれ踊りだすものも増え

てきた。１人増え３人増え、気が付けばステージ前は
満員、ダンスパーティーそのもの。西川ワイズ、大野
ワイズといったオールディーズも真冬と言うのに汗を
かき熱気むんむん状態でオールディーズを踊ってい
た。例年なら着物姿で新年の挨拶といった厳かな例会
を行ってきた。メネット達の着物姿に飾られた新年例
会もそれも確かに御正月気分でいいものである。しか
し色々工夫したうえクラブ皆一体感を感じさそうとす
るこの企画もまた好いんではないだろうか。新しいク
ラブメンバーが増えていく中、今までにない新しい企
画がどんどん増えていくのは楽しみだ。とりあえずは
本年もよろしくと言ったところである。

（第1,000回）
（新年例会）

半期総会 私も緊張しながら事業報告です 来期三役も承認されました

1月 第２例会 月日　2013年 1月 23日
会場　京都ブライトンホテル 家喜博矢

　ゲストに山下ワイズご紹介の泉慎平さんをお迎え
し、42 期半期総会がブライトンホテルにて行われま
した。各委員会の事業報告書と決算報告書が配布され、
書類に目を通し、食事をいただいた後、半期総会がス
タートしました。
　川勝会長が議長を務められ、第 1 号議案委員長によ
る事業報告、２号議案山本一博会計より決算報告が行
われ、拍手を以て承認されました。続いての 3 号議案
は、次々期会長の件。平野雅幸ワイズが推薦され、こ
ちらも承認されました。最後の４号議案では、次期三

役が小西次期会長より正式発表され、こちらも承認。
次期への期待が高まる瞬間でした。
　半期総会後は、香港九龍クラブ 60 周年記念例会の
レポートを川勝会長より聞きました。スライドショー
を見ながらのたいへん解りやすい報告に会場からは笑
い声もしばしば。楽しそうな写真を見ながら、交流の
大切さや九龍クラブの想いや人柄を感じることができ
た良い機会となりました。
　あっと言う間の 2 時間ではありましたが、緊張した
事業報告を含め私にとって良い経験となりました。

（第1,001回）
（半期総会）
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第44期・パレスクラブ会長拝命 次々期会長 平野雅幸

　パレスに入会して約 10 年、
この度 44 期会長に御指名をい
ただきました。
　僕の人生においておそらく一
度しかないであろう、貴重な体
験をさせてもらえることをとて
もありがたく思っています。
　場末のスナックでぽつんと呑

んでいたところをスカウトされてからというもの、パ
レスクラブに入会し多くの人と知り合うことが出来、
メンバーに会うことが楽しくて現在に至りました。
　会長を拝命したときに一番に思い浮かんだのは、ブ
リテンの表紙にも書いてある『心を求めて例会に至り、
境地を得て例会を去る』の言葉でした。この言葉はか
なり気に入っていて会長標語はコレに決めました。と
言いたいところですが、今考え中。何を言うかはお楽
しみに願います。
　メンバーが親睦をする場としての例会を真剣に考え
て、出席率を上げること。それによってメンバーが顔
を合わせる機会を増やし、濃密な人間関係を築くこと

によってクラブとしての活動が活発になっていくと考
えています。そこで生まれた勢いをしっかりと活かせ
ることが出来るようなクラブ運営や委員会活動を目指
します。

　鏡の姿にほほえみながら手を伸ばすような。（＊）

　そんなふうにメンバーに会えるような期にしたいと
思います。

　（ここまで書くのに約 3日）

　書き出しで入会の頃を思い出してしまって、自分が
先輩たちに大切にされてきたことを、自分よりも後に
入会したメンバーに対して出来ているかどうか、自問
自答でキーボードを打つ指がなかなか進まず難儀しま
した。

　（＊）意味がわかりにくいと思います。なんとなく
こっぱずかしいので尋ねないで下さい。

パレス
メンバー

第８回 平井千香子自画自賛
　ここ最近は自分でいうのもなんですが年を老ったと
いうか、落ち着いたというか以前程、夜な夜な市内に
出る事もなくなり、まったりと日々過ごしている今日
この頃の私なんですが。
　生まれてから、自由奔放、犬の放し飼いの様にすく
すくと育った私は、開業して患者さんと接する事で、
ガマンとシンボウと忍耐を憶え、又、私も含め、世の中、
色々な人が居て、退屈しないなと思いました。「ケイ
コとマナブ」でケイコが好きでマナブは余りだったの
ですが、人生も半ばになり、ケイコをマナビに変えて
いこうと思い、ここ最近、マジメにお習字をしだしま
した。又、英語は日本語も今一なので、ゆっくりとマ
ナビ始めました。継続は力なりです。何事ものんびり
な私ですが、ここ最近、日々、同じ事を繰り返してい
るうちにここまでは何がいけないかなぁと思い、なぜ
だか勉強を少ししようかなと思いました。大学の時は
遊びほうけてたのに…
　今さらですが、開業してからは興味のある分野には

良くセミナーに行ったりは
してましたが、ひょんな事
から母校ではなく、九州大
学歯学部の社会人大学院生
になりました。因みに学生
証があるので映画とか割引
でお得！別に博士号が欲し
い訳じゃないんです。ただ、
レーザーと根管治療に興味がわいてきて、九大の先生
から、毎月一回論文を送ってくれてその誠意といいま
すか、何というか、勉強させられていくような気持ち
になり自分から志望してしまいました。
　今年は飲みにも行かないといけないし、勉強もマジ
メにしないといけないし、顔の手入れと体も鍛えない
といけないし、忙しくなりそうで大変ですが、内面と
外見を磨くから輝いていいんちゃうかなと自画自賛し
ております！
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京都パレスワイズメンズクラブ第 42 期　広報委員会
委員長　家喜博矢／副委員長　人見晃弘／委員　井上博司・岡見 紫・小櫻武彦・杉本泰造・服部洋典・東畑泰弘・吉田恵美

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

１．2012年度卒業生リーダー祝会のお知らせ
今年も多くの少年リーダーが社会に巣立とうとしております。ＹＭＣＡでの活動に捧げていただいた労力と時間は、明日をつくる
子どもたちの大きな糧となったに違いありません。情熱ある働きに感謝するとともに、ＹＭＣＡでの経験が今後にいかされること
を祈ってともに祝いたいと思います。

　　日　時　：　３月１０日 ( 日 ) 　
　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ　三条本館マナホール

４．ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ　第７３回　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく
付き合うための情報交換の場です。

　　日　時　：　２月１６日 ( 土 )　午後７時～９時
　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ( 三条柳馬場 )
　　参加費　：　お一人　300 円 ( お茶代等 )　　　

３．第10回 発達障がい児理解セミナー　～発達障がいの子どもを社会とつなぐために～
　　日　時　：　３月９日 ( 土 )　午後２時～４時３０分（受付午後１時４０分～）
　　場　所　：　京都市中京区青少年活動センター　３階大会議室　( 中京区東洞院通六角下ル御射山町 262)
　　内　容　：　講演「発達障がい児の思春期と性」
　　　　　　　　Ⅰ. 総論　　　　　　講師　小谷裕実氏（花園大学社会福祉学部　臨床心理学科教授・小児科医）
　　　　　　　　Ⅱ. 学校での実践　　講師　公原恵理子 ( 大阪ＹＭＣＡ国際専門学校高等課程表現
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 コミュニケーション学科性教育担当スタッフ )
　　　　　　　　Ⅲ. 家庭での対応　　講師　木村厚美氏 ( 女子高校生保護者 ) / 山田伸子氏 ( 男子高校生保護者 )
　　参加費　：　1,500 円　※当日受付にてお支払いください。
　　定　員　：　80 名（先着順受付・定員になり次第締め切らせて頂きます。）

２．創立124年会員集会　
　　日　時　：　２月９日 ( 土 )　　午後６時～８時３０分
　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ 三条本館　地階　マナホール
　　内　容　：　第１部　創立記念感謝礼拝
　　　　　　　　第２部　「若者が育ち、関係性豊かなコミュニティを目指して」
　　講　師　：　西村仁志氏 ( 広島修道大学人間関係学部准教授 )

役 員 会 議 事 録

第１号議案 3 月第二例会の件（ドライバー）　【承認】

第２号議案 4 月第一例会の件（ドライバー）　【承認】

第３号議案 4 月第二例会の件（ドライバー）　【承認】

第５号議案 新入会員の件（ＥＭＣ）　【承認】

第４号議案 委員会配属の件（ＥＭＣ）　【承認】

第８号議案 43 期事業委員長の件（次期会長）　【承認】

第７号議案 退会者の件（会長）　【承認】

第６号議案 維持会員願の件（会長）　【承認】

次期副会長就任が決定した安達雅直ワイズです
が、仕事においても好調のご様子で、先日ＮＨＫ
の番組内で会社が紹介されました。業界の注目を
集めている安達ワイズのお話を詳しく聞きたい方
は、例会等で！

今 月 の ヒ ト ミ

2 月
行事予定

9 日（土）
13 日（水）
24 日（日）
27 日（水）

YMCA創立124周年記念集会
第一例会（1,000 回例会）
京都部チャリティーボーリング
第二例会（TOF 例会）

Happy
　Birthday
Happy
　Anniversary

吉田恵美 黒石晋夫妻
山岸弘侍 百代夫妻
井上　彰 智子夫妻

1 日
3 日
6 日

後藤有志 知沙夫妻
福井将一 友美子夫妻

11 日
12 日

高谷泰市
松谷紀彦

1 日
1 日

川上孝司
松山英夫

7 日
27 日
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互いに親切にし、憐みの心で接し、神がキリストによって
あなたがたを赦してくださったように、赦し合いなさい。

エフェソの信徒への手紙　4章 32節

　成瀬理事と何度かお話しした中で思い出深かったのは、私が京都ＹＭＣＡのミッションで
盛岡ＹＭＣA宮古ボランティアセンターを訪問した時の事でした。
　成瀬理事はかねてより東日本大震災からの復興支援についてとても熱心な方でした。一方
で時間の経過とともに世間の関心が薄れている事を心配しておられたのですが、その時も、
私に現地の様子をしっかり見てくるようにとのお言葉をいただき、後日ご報告した際はお電
話までいただきました。その時「新聞やニュースで取り扱われる機会が減っても、世間の関
心が薄れないよう、我々ワイズやＹＭＣＡが周りの人たちに発信し続けなければならないの
だよ」とお話しになられました。
　また、西日本区理事としての公式行事だけでなく、時間を作って自クラブ以外のクラブの
奉仕事業に気軽に参加される事もありました。ご自身はワイズ活動の経験が少ないことを気
にかけておられたようですが、西日本区の各クラブ・ワイズメンひとりひとりの活動に対す
る想いは、歴代の理事に勝るものをお持ちだったと思います。
　そのお人柄に惹かれた役員の皆さんにとっても、理事の想いを果たすべく一丸となって働
かれ、ゴールが見えてきた矢先の悲報でした。
　少し前からお疲れが出ていたそうですが、お亡くなりになる直前まで西日本区理事のお役
目に取り組み続けられた、成瀬理事のご冥福をお祈り申し上げます。

成瀬西日本区理事の急逝を悼んで
西日本区 ワイズリーダーシップ 開発委員 人見晃弘
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素敵な笑顔です！！ びっくり写真も登場しました！ ルーキー夫婦とベテラン夫婦

ようこそ泉ワイズ 永井ワイズの気持ちのこもったスピーチ！ 1,001回出席の西川ワイズに乾杯

2月 第１例会 月日　2013年 2月 13日
会場　エクシブ京都八瀬離宮 井村紀之

　京都パレスワイズメンズクラブ第1,000回記念例会が、
風光明媚な京の奥座敷に誕生した「エクシブ京都八瀬離
宮」において行われました。ゲストに川勝会長ご紹介の
高田敦さん、山下ワイズご紹介の泉慎平さん、安田ワイ
ズのお子様の伊吹さん、朝陽さん、2 月11日にご結婚さ
れた福井沙都美メネット、そして山岸百代メネットの６
名をお迎えしました。泉慎平さんはこの後の入会式で正
式にワイズメンとしてご入会されました。
　記念スピーチでは大先輩でいらっしゃる永井ワイズに
昔のパレスクラブについてお話を頂戴しました。中でも
19 代杉本会長時代の副会長の時のダンスのお話は大変お
もしろく拝聴致しました。
　その後は井上均ワイズの乾杯の発声で食事が始まりま

した。食事の内容は和洋中様々なお料理が準備されてお
り、たいへん満足する内容でした。
　食事の後、河合ワイズの司会により、記念例会スペシャ
ルイベントである「20 年前以上前の写真を見せ合おう企
画」が行われ、皆様が事前に提出された20年前以上の写
真をプロジェクターに写し出されました。皆様の昔の写
真を大変楽しく拝見しておりましたが、中でも家庭の主
婦で一生終わると信じておられた頃の森田ワイズのお写
真は、愛情たっぷりのお母さんを感じさせていただきま
した。
　入会させていただきまだ半年足らずですが、パレスク
ラブの良いところをたくさん教えていただけた例会にな
りました。

（第1,002回）
（1,000回記念例会）

和敬学園樋口園長の講演

2月 第２例会 月日　2013年 2月 27日
会場　京都YMCA三条 吉田恵美（第 1,003回）

（TOF例会）

　2 月 27 日三
条 の YMCA に
て、第 1,003 回
例会が開催され
ました。今回は
TOF 例会という
ことで、食事を
抜 い て YMCA
の小さな教室机
に座っての公演
拝聴。

　先ずは阿部ワイズへのリーダー卒業お祝金贈呈の後、
和敬学園の樋口園長先生から、学園の現状についてご講
演頂きました。以下簡単にレポートします。
　元々学園は、大正13年に少年法による保護施設として
設立され、その後戦争を経て、昭和24年に児童福祉法に
よる養護施設として再出発しました。
　現在、60名の児童の中で、7割の児童が虐待を受けての
入園と言う現状。虐待は、ネグレクト（育児放棄）、身体的、
心理的、性的の順に多く、特に乳幼児期の成長には発達
障がいと言う影響を及ぼしてしまいます。
　しかし多くは虐待を受けたから障がいを持ったのでは

なく、障がい児のいる家庭の 50%が虐待に至るケースが
報告されているとのこと。
　森田直前会長の質問による、親の問題として解決へ向
けた分析が必要では無いかと言った問いかけに対しても、
現代の核家族化から、相談相手のいない孤独な子育てや
ひとり親家庭など、地域から孤立した環境から虐待に及
ぶ割合が 90%以上であると言った社会全体の問題が浮か
び上がってきました。
　軽度発達障がいは一見して分かり難く、思いも寄らな
い行動に親は戸惑い虐待に及ぶらしいですが、学園はこ
う言った児童を保護し、彼らが抱える自尊心の欠如、自
傷行為、愛着障がい、素行障がい等々について、様々な
ケアを試み、そして卒業の日を何れ迎えることとなりま
す。しかし、多くは障がいを克服できないまま社会へと
送り出され、上手く生きることができない結果、問題を
起こしてしまうケースが少なく無いとのこと。園長先生
は、児童らが卒業後そのケアを受け持つ機関が全く無い
現状を問題として投げ掛けられました。
　子供たちの支援と言った目的を持つワイズメンズの
我々にとって、大きな焦燥感を胸に刻まれた TOF 例会と
なりました。
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パレス
メンバー

第９回 高岡　昇自画自賛
　春を告げる柔らかな風を感じてテラスへ出た。右手に
明石大橋の向こうに淡路島、左手に須磨海岸、大阪湾を
挟んで大気の澄んだ日には和歌山まで見通せる。今が盛
りのイカナゴ漁の船が所狭しとひしめく塩屋の海がキラ
キラと輝いている。
　この地、ジェームス山に新鮮な海の幸と晴耕雨読を求
めて庵を結んで三年になる。静かな隠遁生活を目指して
いたものの、今や友人達のサロンと化している。
　今日は恒例の食事会の日である。友人のイタリアンの
シェフが、わざわざ京都から食材を携えて料理を作りに
来てくれる。厨房も彼の希望で調理をしながら塩屋の海
を眺められるように設えてある。

　きっと、今夜も夜通しの宴
となるだろう。
　いつも、その日の朝私が塩
屋の海で獲ってきた海の幸と
持ち込んだ食材でメニューが
決まる。さて今夜のメニュー
が楽しみである。
　友人達の到着まで、まだ余
裕がある。夜に備えて少し眠ることにしよう。指定席の
ソファーに横になり、ゆっくりと微睡みに落ちて行く。
　ハッと目が覚めると、目の前にはいつもの自宅の天井
が私をみすえていた・・・・。　　何だ、夢だったのか！

CS チャリティーボーリング大会 日時　2013年 2月 24日
会場　しょうざんボウル 間瀬洋一

肩車ロボ、投球 酔拳サクレツ個人戦10位 来年は団体入賞だ！

　２月 24 日（日）、チャリティーボーリング大会が、例
年通りしょうざんボウルで開かれました。当日は、とて
も寒かったのですが、雪の降る中続々と関係者の方達が
ボーリング場に集まりました。午後２時前に会場入りす
ると川勝会長、娘さんを連れた平野雅幸ワイズと目が合
い、挨拶を交わし、まだ時間があったので隣の喫茶店で
時間を潰しました。コーヒーを飲み終る頃には他のパレ
スメンバーや和敬学園からの参加者も集合したので、店
を出て受け付けを済ませ各自のレーンでゲーム開始の合
図を待ちました。パレスからの参加者９名（観戦者３名）
和敬学園からの参加者 12名（生徒９名、引率者３名）
　場内を見渡すと全レーンが埋まる程の京都部のワイズ
やその関係者達があふれていました。大会開始の合図で
一斉にボールをころがし始め、皆和気あいあいとゲーム
を楽しんでいました。どのレーンからもウマくピンが倒
れた時の歓声やミスした時の「あぁ～」という声が飛び

交い場内はとても賑やかな様子でした。１ゲームしてコ
ツをつかんだのか、隣のレーンでは和敬学園の生徒の山
田君がストライクを連続していました。
　ゲームの途中、役員の方がリトセンの橋の復旧募金を
集めにレーンを回っていました。ゲームが終了し、スト
ライクを連続していた山田君に「何連チャンしたの？」
と聞くと「５連チャンです。」と笑顔で受け答えしてくれ
たのが印象に残りました。パレスからは二日酔いで「全
然ダメ。」と言っていた為国ワイズは１ゲーム目は 100
と少しでしたが２ゲーム目は 210 というハイスコアで、
さりげなく10 位に入賞されました。期待されていた僕の
スコアはボロボロだったので、必ず次回も参加し名誉挽
回します。
　リトリートセンターの橋の復旧募金額は￥65,607でし
た。
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京都パレスワイズメンズクラブ第 42 期　広報委員会
委員長　家喜博矢／副委員長　人見晃弘／委員　井上博司・岡見 紫・小櫻武彦・杉本泰造・服部洋典・東畑泰弘・吉田恵美

YMCA NEWSYMCA NEWSYMCA NEWS

１．京都YMCA第 10回発達障がい児理解セミナー発達障がいの子どもを社会とつなぐために
　　日　時　：　３月９（土）　午後２時～午後４時 30 分
　　場　所　：　京都市中京区青少年活動センター　３階 大会議室（東洞院通六角下ル）
　　内　容　　
　　　Ⅰ. 総　論　講師　小谷裕実氏（花園大学社会福祉学部臨床心理学科教授・小児科医）
　　　Ⅱ. 学校での実践　講師　公原恵理子氏（大阪 YMCA 国際専門学校高等課程・表現コミュニケーション学科性教育担当スタッフ）
　　　Ⅲ. 家庭での対応　木村厚美氏（女子高校生保護者）　山田伸子氏 ( 男子高校生保護者）
　　参加費　：　1,500 円

３．ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ　第７４回　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく
付き合うための情報交換の場です。
　　日　時　：　３月１６日（土）　午後７時～９時
　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ（三条柳馬場）
　　参加費　：　お一人　３００円（お茶代等）お申込は下記お電話または　vb@kyotoymca.or.jp  まで

２．「大人と子どものための読み聞かせの会」公演 in Kyoto のお知らせ
東日本大震災から２年経ち、震災の記憶をなくさないようにという思いをこめて岩手県宮古市で被災者支援公演を行われた中井
貴恵さんの協力をいただき絵本の読み聞かせの公演を行います。多くの方に見ていただき、被災地支援の協力をお願いします。
　　日　時　：　４月１３日（土）　13：30 ～ 16：00
　　会　場　：　京都ノートルダム女子大学　ユニソン会館大ホール
　　入場料　：　無料

役 員 会 議 事 録

第１号議案 5 月第 1例会の件（ドライバー）　【承認】

第２号議案 5 月第 2例会の件　【承認】

第３号議案 会員種別変更日付訂正の件　【承認】

第４号議案 西日本区大会の件　【承認】

　当クラブのモットーである「親睦」と「自己研
鑽」。基本は毎月２回の定例会と各事業委員会。
その他様々なクラブ行事などを通して、良質な人
間関係の構築と個々の成長をめざす機会が提供さ
れています。

今 月 の ヒ ト ミ

3月
行事予定
10 日（日）

13 日（水）

17 日（日）

27 日（水）

YMCA リーダ卒業祝会

第一例会

Y’ Sチャリティーゴルフ

第二例会

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary

安田久理人 麗子夫妻
大槻久美子 哲也夫妻
川上孝司 ひで子夫妻

3 日
7 日
13 日

国本忠義 和美夫妻
松崎一博 政代夫妻
井上　均 有子夫妻

13 日
20 日
22 日

安田久理人
西中日向
福井正太

8 日
13 日
17 日

山下倫巨
家喜博矢
桧山政宏 

21 日
22 日
28 日



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
『良いご縁を』 
　　Making new
　　　　opportunities!

国際会長主題
“Be the light
　　　 of the world”
　　 「世を照らす光となろう」

アジア地域会長主題
“Years bring wisdom”
「歳月はY's を
　　　ワイズ（賢者）にする」

西日本区理事主題
「先頭に立って
　　ワイズの光を輝かそう
クラブで、地域で、国際社会で」

京都部部長主題
『出あい』『ふれあい』『磨きあい』

会　長 川勝政男
副会長 堤　雄次
副会長 福井将一

書　記 大森夏彦
書　記 平野雅幸

会　計 山本一博
会　計 吉岡幸次

 Kyoto Palace
THE Y’S MEN’S CLUB OF

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’ S MENS CLUBS

強調
月間強調
月間

YMCA
サービス
ASF

 Kyoto Palace

http://kyoto-palace.com
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CHARTERED1971

在籍クラブ会員数 71名

パレス功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 49名
月間出席率 72％

パレス維持会員数 2名

3月第 1例会出席 44名 ニコニコ3月第1例会 11,000円

累計 248,000円

累計 1,415,100円

累計 0PT

ファンド収益 162,100円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ3月第2例会 14,000円内、メンバー 42名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0 名
ビジター 1名

3月第2例会出席 40名
内、メンバー 39名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 0名

スピーカー 1名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

時は満ち、神の国は近づいた。悔い改めて福音を信じなさい。
マルコによる福音書 1章 15節

　パレスクラブは１９７１年１月１９日にチャーターをして以来この２月１３日の例会で１００２
回を迎える事となった。この４２年間のパレスクラブの存在は、今迄にない異質のクラブとして誕
生して以来、日本のワイズから多くの注目を集めた。創立後まもなく中央大学教授の小堀憲助先生
の奉仕クラブの基本原理「奉仕クラブの根底は親睦にある」という所謂小堀理論をクラブのバイブ
ルとしてきた事が今日のパレスクラブの発展に寄与してきた事は云うまでもありません。
　この４２年間を思い起こせばいろいろな偉業が脳裏に浮かんできます。チャーター７年目の
１９７８年６月には第３３回日本区大会をホストした事、１９８０年５月には最初の子クラブであ
る京都ウエストクラブをチャーターして以来今日まで５っの子クラブと９っの孫・ひ孫クラブを誕
生せた事、１９８３年にはクラブのメンバー数が９３名に拡大し、その年の１１月に国際でも例を
見ない２クラブ、京都めいぷるクラブと京都キャピタルクラブを同時にチャーターした事、
２０００年９月には第５回京都部部会をホストした事、２００４年６月には第７回西日本区大会を
金沢・犀川クラブと合同でホストした事等々、そして１０周年・２０周年・３０周年・４０周年と
その節目毎に行ってきた様々な行動は、今振り返るとすごい事を行なって来たんだなあと驚嘆しま
す。
　これらの偉業の原動力はやはり小堀理論による親睦から生まれたエネルギーであり、その親睦を
強めるのは、月２回の例会であります。例会には万難を排して出席する事が大切です。昨今例会の
出席率が少し低くなってきています。「心を求めて例会に至り、境地を得て例会を去る」をパレス
クラブのブリテンの標題にしています。即ち例会でメンバーに会って顔を合わせ話をしてそして互
いに親睦を深めて、心地よい気持ちになって例会を後にする。そのような気持を持って一人ひとり
が例会に出席する事がクラブのメンバーの心を一つにし、そこから奉仕へのエネルギーが生まれて
くるのです。
　「継続は力なり」と申しますが、やはり続ける事が大切で、その事によって大きな力を得る事に
繋がるのです。パレスクラブも今後１５００回、２０００回と例会を重ねて更に発展するには、メ
ンバー一人ひとりが例会への出席の大切さをもっと意識する事が大変重要であると思います。

1,000回例会への思い
京都パレスワイズメンズクラブ

チャーターメンバー 西川寿一
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川勝会長のご挨拶 中岡さんの活動報告 真剣に耳を傾けるメンバー

3月 第１例会 月日　2013年 3月 13日
会場　京都ブライトンホテル 奈須直樹

　NPO 法人希少難病患者支援事務局（SOLD）副代表理
事の中岡亜希さんがゲストスピーカーとして来られまし
た。ご本人が 100 万人に２～３人の確立で発症するとい
われる希少難病『遠位型ミオパチー』と闘いながら希少
難病患者さんの実情を周知する活動をお聞きしました。
普段何気なく耳にする難病、読んで字のごとくさらに罹
患者数が少ない希少難病のことなどを知るきっかけをい
ただきました。希少難病の方には治すお薬がないという
ことには正直言葉がなくなりました。マーケット規模な
どにより製薬会社が薬を創りたがらないとか、ビジネス
では普通のことを病気と向き合っておられる方を前にし、
いたたまれない気持ちになりました。
　2014 年 3月には「みやこめっせ」でNPO法人希少

難病患者支援事務局（SOLD）さん主催の『R-7000 
LIVE & MARKET with KYOTO 2014 』 というイベント
が開催されます。希少難病の広報だけでなく、参加者が
楽しめる公開ライブとフリーマーケットも行われるよう
です。『R-7000』とは国の研究対象外希少難病（Rare 
Diseases）が約 7000 疾患あると言われることからきて
いるようです。また、中岡さんご自身も登場している希
少難病に関するポスター設置への協力もお話になられて
いました。
　ニコニコタイムでも何人かのメンバーが周囲の人の難
病の経験を話されていました。自分に何ができるかだけ
でなく、まずいろいろな事象に耳を傾け知ることから始
めないといけないと感じさせられた例会でした。

（第1,004回）

メンバーから寄贈されたトスファンドの品々

3月 第 2例会 月日　2013年 3月 27日
会場　京都ブライトンホテル 藤松幸一

　年に一度のファンド例会、今年も多くの品物が出品さ
れた。食事を終え、皆様を先に酔わそうと、今回は生ビー
ルとワインを持ち込み一杯 500 円で販売させて頂まし
た。福井委員長と井上ワイズの進行でスタート。順番に
商品が紹介され、次々と競り落とされた。流れを見てい
ると若手の方が意外と競っていたように思えます。ベテ

ラン勢も負けじと盛り上げて頂きました。収益は現金ファ
ンドも含め 162,100 円でした。今回は、ファンド委員の
人数不足もあり、三役の皆様にはお手伝い頂き感謝して
おります。メンバーの皆様、ご協力ありがとうございま
した。

（第1,005回）
（トスファンド例会・臨時総会）

緊張の面持ちのファンド委員長 小林次期EMC主査、ガンバってください！
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パレス
メンバー

第10回 新納麻衣子自画自賛
　4 月 4 日でめでたく 40 歳になりました～。人生折り
返しです。30 歳で結婚し、出産、子育てに仕事と、この
10年のなんと早かったことか!!　まさに「光陰、矢の如し」
です。
　振り返ってみるととても苦しかったこの 10 年！結婚
したはいいものの、夫は私と正反対の性格で、かなりの
几帳面。大雑把な私の家事のやり方が気に入らず、常に
注意され続け忍耐を強いられてきました。（まさに、厳し
い姑と同居しているような感じ！？）それから、二人の
やんちゃな息子たちは母である私のことを完全になめて
おり、なかなか言うことを聞きません。何回も言わすな！
とキレたこと数え切れず。家族にいじめられながらもが
んばってきた私ってエライな～と自画自賛です。

　アラフォーにもなると体力
がガクッと落ちてきて、しょっ
ちゅう風邪をひき、持病の腰
痛も悪化してきたので、去年
の夏よりジム通いを始めまし
た（といっても週 1 回程度で
すが）。するとたいしたもので
この冬は風邪をひきませんで
した。腰痛もとても軽くなり、
なんと毎年苦しまされていた花粉まで平気です！おかげ
で 10 歳は若返った気分。運動効果はすごいですね。み
なさんもぜひ何か運動を始められてはいかがでしょうか。

YMCAリーダー卒業祝会 日時　2013年 3月 10日
会場　三条ＹＭＣＡ 古川安雄

船木京都部部長のスピーチ 19 名のリーダー達の晴れ姿

　京都 YMCA 三条本館に於いて、YMCA 卒業リーダー
祝会が行われました。今年卒業の 19 名のリーダーの皆
さん一人ひとりのスピーチを聞かせて頂き、本当に沢山
の人達との出会いと、沢山の苦労、悩み、喜び、そして
達成感等を晴々した雰囲気の中、少しの寂しさも含めて、
多くを学び、人として成長していかれる過程を垣間見ま
した。また後に続くリーダーの皆さんや、これからリー
ダーになる方々へ引き継がれていく様子を、この瞬間を
体験させて頂けて、光栄で、とても新鮮な気持ちになり
ました。今回は、アクションドロップが企画されました。
東日本大震災の被災地を思う気持ちを集めようと、祝会
を企画したリーダーの皆さんのアイデアでした。色んな
前向きな気持ちでこの卒業祝会に参加した方々に呼掛け、

コインに込めて寄付する企画でした。日本 YMCA 同盟経
由で、復興支援に使われる予定です。
　特に、私自身が祝会に参加させて頂いてリーダーの皆
さんと接して、気のせいか、この時だけは気持ちがかな
り若返った気になりました。
　皆様も、来年参加されては如何でしょうか。

新入メンバー自己紹介
泉 慎平

とができました。パレスクラブに誘っていただいた山下
さんをはじめ、仕事上の関係だけでなく、公私ともに良
い関係を築けた方も多いです。また、様々な職業・年齢・
経歴の方々と良い関係を築き、関係の輪が広がることで、
日々、新しい世界を見せていただいたり、勉強させてい
ただいたりしております。人との出会い・関わりを一期
一会と考え、人と人との繋がりを今後も大切にしていき
たいと思います。
　パレスクラブの皆様の仲間として迎えていただき、あ
りがとうございます。若輩者ですので皆様にご指導いた
だくこともあるかと思いますが、今後とも何卒宜しくお
願いいたします。

　皆様こんにちは。この度、入会
させていただいた泉慎平です。
　職業は、デザイン関係の会社を
経営しています。具体的には、ウェ
ブサイトの制作や広告物・印刷物
のデザインなどです。小さい会社

ながらも、社員とともに日々、お客様のご希望に添える
よう尽力・奔走しています。皆様に協力していただきな
がら続けてこられたことをとても感謝しています。今後
も、より多くのお客様に満足していただけるものを作っ
ていきたいと思っています。
　会社を立ち上げ、仕事を通じて様々な方と知り合うこ
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京都パレスワイズメンズクラブ第 42 期　広報委員会
委員長　家喜博矢／副委員長　人見晃弘／委員　井上博司・岡見 紫・小櫻武彦・杉本泰造・服部洋典・東畑泰弘・吉田恵美

YMCA NEWSYMCA NEWS

YMCA NEWS

１. 卒業リーダー祝会ご協力感謝
卒業リーダー祝会に、在京ワイズメンズクラブより多額のご寄付を賜り、感謝申しあげます。
おかげさまで今年も１９名のボランティアリーダーが巣立ってゆく姿をみなさまとともに祝うことができました。
いただきました寄付金は記念文集や写真、祝会の運営費として用いさせていただきました。
ありがとうございました。

３．リトリートセンター第１４回夜桜フェスタ　　開催　
夜桜フェスタ」を今年も開催します。　ライトアップされた幻想的な八重桜の下で、様々なイベントをおこないます。
　　　日　時　：　２０１３年４月２８日（日）午後５時～８時
　　　場　所　：　京都ＹＭＣＡリトリートセンター
　　　集合・解散　：　現地　　京都駅・ＪＲ宇治・京阪宇治駅から送迎あり事前に事務局にお申込みください。　
　　　参加費　：　大人（中学生以上）２、０００円・小学生１，０００円・幼児無料
　　　※チケットは三条本館にて販売中

　　日　時　：　5 月１９日 ( 日 )　午前９時～午後３時〔選手受付８時 30 分開始〕　　雨天決行
　　場　所　：　鴨川公園 ( 特設コース :　北大路橋～出雲路橋間　１週 1.7ｋｍ／西賀茂橋～出町橋間 10.5ｋｍ)
　　種目・参加費　：　小学生駅伝 (１チーム２，０００円 ) ／グループラン (１チーム５，０００円 ) ／
　　　　　　　　　　　一般駅伝・クォーターマラソン (１名３，０００円：学生１名１，０００円 ) ／
　　　　　　　　　　　ペアラン (１チーム１，０００円 )　　　
スポンサー募集
　　趣旨にご賛同いただける個人・企業・団体等は協賛金や参加費、物品寄付でぜひご協力ください。
　　協賛金　一口　１０，０００円 ( 企業・団体 )、一口　　５，０００円 ( 個人 )
　　物品寄付　　参加賞、競技表彰商品、抽選会の賞品

参加者・協賛金の申込締切は４月２０日 ( 土 ) となっております。皆様のご協力よろしくお願い致します。

２. 第９回　京都YMCA かもがわ　チャリティーラン　参加者・スポンサー (協賛金 )募集中 !　
チャリティーランは、参加費が寄付金となる大会です。チームで力をあわせ楽しみながら走るこのチャリティーランで集められ
た募金は、ＹＭＣＡの行う障がいのある子どもたちのキャンプやプログラムに支援金として活用されます。
ぜひ、ご協力をお願いいたします。

役 員 会 議 事 録

第１号議案 5 月第 1 例会の件（ドライバー）　【承認】

第２号議案 5 月第 2 例会の件（ドライバー）　【承認】

第３号議案 退会者の件（EMC）　【承認】

第４号議案 慶弔金支出の件（会長）　【承認】

第５号議案 慶弔金支出の件（会長）　【承認】

第６号議案 西日本区大会の件（会計）　【承認】

第７号議案 引継例会の件（副会長）　【承認】

先日の東京グリーンクラブ40 周年記念例会は、DBC
訪問初体験となる会歴の浅い数名には特に思い出深
い経験となったようです。貴重な経験の場を与えてく
ださった東京グリーンクラブの皆様に感謝！

今 月 の ヒ ト ミ

4 月
行事予定
９日（火）

10 日（水）

24 日（水）

28 日（日）

献血事業

第一例会（花見例会）

第二例会（通常例会）

リトリートセンター夜桜フェスタ

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary

瀬戸伊佐雄 智恵子夫妻18 日 河合信也 美也子夫妻30 日

森田美都子
新納麻衣子
井村紀之

2 日
4 日
9 日

松崎一博
吉岡幸次
畑　嘉雄

13 日
29 日
30 日

４.「大人と子どものための読み聞かせの会」公演 in Kyoto のお知らせ　　
東日本大震災から２年経ち、震災の記憶をなくさないようにという思いをこめて岩手県宮古市で被災者支援公演を行われた中井
貴恵さんの協力をいただき絵本の読み聞かせの公演を行います。多くの方に見ていただき、被災地支援の協力をお願いします。
　　　日　時　：　４月１３日（土）　13：30 ～ 16：00
　　　会　場　：　京都ノートルダム女子大学　ユニソン会館大ホール
　　　入場料　：　無料
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THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’ S MENS CLUBS

強調
月間強調
月間
LT

Leader-training

 Kyoto Palace

http://kyoto-palace.com

聖
句

2013

5
Bulletin

2013.5.1 発行
第42巻第 11号 通巻 491号

CHARTERED1971

在籍クラブ会員数 70名

パレス功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 1名
月間出席者数 54名
月間出席率 82％

パレス維持会員数 3名

4月第 1例会出席 43名 ニコニコ4月第1例会 41,000円

累計 297,000円

累計 1,415,100円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ4月第2例会 8,000円内、メンバー 43名
メネット 2名
コメット 0名
ゲスト 0 名
ビジター 0名

4月第2例会出席 46名
内、メンバー 46名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 3名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 2名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

あなたがたは神に愛されている子供ですから、神に倣う者となりなさい。
エフェソの信徒への手紙第 5章 1節

　サムエル・ウルマンの詩に，青春とは人生の或る期間を云うのではなく，心の持ち方を云う，ときには２０
才の青年よりも６０才の人に青春があると・・・今まさに青春を謳歌し，楽しく，にこやかに，なんの憂いもなく、
元気に４０周年を迎えているのが東京グリ―ンの面々で，古稀の歳を忘れた活力に溢れておられるⅠＢＣ・
DBC の前夜祭は，ホテルニュ―オ―タニ。マニラダウンタウン・パレス・グリ―ンと，三クラブだけの心お
きなく過ごす一夜で，ビ―ル・ワインを呑むピッチも上がり，談論風発・時の経つのを忘れる夜でした。それ
でも呑み足らぬパレスのみなさまは六本木で２時。古稀を超えた大長老も行かれたそうな。
　翌日は神田川船の旅。隅田川の「満開の桜」をみせて頂く。そして永年神田川を守ってこられた林ワイズの
お話には「江戸っ子」の心意気を感じました。平成９年青島東京都知事の時には「環境賞」授与という栄誉に
輝かれて，いまその活動はクラブのトレンドになっています。しかし船は寒かった。
　４０周年記念例会は２時３０分からホテル「ゆうぽうと」第一部記念礼拝。会場に入ると，ダイヤナロスの
if we hold on together のメドレ―が流れている。心和む大好きな曲だ・・・グリ―ンクラブも味な演出され
るな・・・と感じ入っていると曲のタイトルがなんと４０周年の記念標語。何処までもウルマンの世界。記念
講演は早稲田大学講師の加藤　貴 氏「江戸の文化について」東京は生活文化が江戸社会と共にきていると，
お江戸ならではのお話でした。
　祝会のオ―プ二ングは祝獅子。江戸の香りを残す粋な祝獅子は目を瞠らせる。舞うは，東京江東クラブの鈴
木　雅博さん。東京は流石に役者が揃っておられる。川勝会長の来賓祝辞も神田川を話に入れ，味のあるいい
祝辞でした。アトラクションでは銀座の愉快な４人のコ―ラスもあり，楽しいひと時が持たれました。そして，
クラブ永年在籍メンバ―特別表彰があり，実行委員長の浅見ワイズを始め４０年の星霜に輝く 9 名のメンバ―
が受賞された。
　さいごに，このたびの４０周年では様々なプログラムが持たれ，楽しみを与えていただきました東京グリ―
ンクラブの皆様に厚く感謝，御礼申しあげます。

東京グリーンクラブ満天の40周年

42期 広報委員会 杉本泰造
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素敵な京懐石料理 落ち着いた雰囲気での会食でした ドライバー委員会によるドアプライズ！

4月 第１例会 月日　2013年 4月 10日
会場　京新山 福井正太

　４月第一例会は特別例会の花見例会でした。祇園のど
真ん中でいつもとは違う料理にお酒。なにより桜を観な
がらの贅沢な例会。美味しい料理を食べながらお酒も入
り盛り上がってきたところで交流委員長の奈須ワイズ、
交流委員会の皆さん、出席されたパレスメンバーの方々
から東京グリーンクラブ４０周年記念例会の報告が有り
ました。私は都合により出席出来なかったですが御話し
を聞いてると素晴らしい記念例会だった事が伝わってき

ました。事前の準備など交流委員長並びに委員会の皆さ
まご苦労様でした。ゲームも盛り上がり酔った勢いで先
輩方といつもより一歩踏み込んで会話が出来たりと楽し
い時間を過ごす事ができました。二次会でも盛り上がり
更に帰りにザルそばとカツ丼…暴飲暴食の 1 日でしたが
沢山のメンバーとコミュニケーションもとれ充実した 1
日でした。

（第1,006回）
（花見例会）

梶田先生の分かりやすい演説

4月 第 2例会 月日　2013年 4月 24日
会場　京都ブライトンホテル 小櫻武彦

　会場の拍手に迎えられ本日のゲストスピーカー医師の
梶田洋一郎様が紹介者大野ワイズの先導で入場されて本
日の例会が始まった。司会はドライバー委員会副委員長
の隠塚ワイズ、さすが議会での質疑や演説等で培われた
流暢で丁寧な司会である。ゲスト紹介では梶田医師の他
井村ワイズ紹介の山田拓生さん、大野ワイズ紹介で元パ
レの三原隆さん、川勝会長紹介の田中辰法さん、それに
梶田医師の助手で来られた看護婦の丸毛あゆみさんがそ
れぞれ紹介された。川勝会長の挨拶はゲストのみなさん
への出席のお礼で始まり去る４月１３日にノートルダム
女子大で行なわれた中井貴恵さんの『大人と子供のため
の読みきかせの会』の報告等へと続いた、『読みきかせの
会』の実行委員長は我がパレスの人見ワイズで約４００
人ほどの参加者があったと言う。各委員会からの諸報告
があり阿部連絡主事の食前の祈りで楽しい食事となった。
　大野ワイズの紹介のあと梶田泌尿器科クリニック、梶
田洋一郎院長のスピーチがはじまると殆どの男性会員は
固唾を呑んで聞き入った。泌尿器科と言えば男性専科と
思いきやご婦人方もおられるらしい。しかし本日の内容

はスライドを使ってほとんど男性向きのＥＤの話。女性
に更年期障害があることは周知の事実であるが男性にも
更年期障害があるらしい、称してＬＯＨ症候群という。
原因は男性ホルモンのテストステロンの減少である。こ
れが減少すれば血管の健康を保つ機能、頭の働きを良く
しやる気を起こさせる機能、ミトコンドリアを保護する
機能、そして子孫繁栄の為の機能等が減少して行くとい
われる。女性にはエストロゲンというホルモンで女性特
有の機能を司っているが女性にもこのテストステロンは
分泌しているのである。これの低下を防ぐには常から楽
しいトレーニングを行い、良きライバルを持ち、結婚は
しないで、試験は受けないように、よく寝るように・・・等々
現実の生活ではチョット無理かもと思われる様な事を守
るのがよいとのこと。すなわち心も体も頭にも無駄なス
トレスを与えず適当で心地よい刺激を与え明るく楽しい
生活を送れという事だと思う。これらがＱＯＬ（quality 
of life）を上げ終生現役で充実した人生を送れる秘訣で
あろう、正にワイズ人生そのものである。

（第1,007回）

熱心に執筆中！締め切り間近！？ 梶田先生ありがとうございました
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パレス
メンバー

第11回 大野バージニア自画自賛
「自画自賛」の原稿のお話しをいただいたのをきっかけ
に今までを振り返ると、思わず「良くがんばったね！」
と自分に声をかけたくなりました。日本に来てまもなく
25 年、会社を立ち上げて 10 年になりますが、その間
の山あり谷ありの毎日も今となっては懐かしい思い出で
す。
　最近はようやく自分の健康や趣味などに目を向ける余
裕ができ、スイミングスクールに通いはじめました。昔
は一晩寝れば大丈夫だった体も、だんだん言うことを聞
いてくれなくなり、将来のことを考えるとやはり「体が
資本！」と思って通いはじめたら、スクールではお年を
召した方がぐんぐん泳いでいるのをみてびっくり。私も
いつかあんなふうにどこまでも泳げるようになりたいと
がんばって泳いでいます。
　また私はこの会に入会以来、例会をとても楽しみにし

ています。お食事をしなが
ら皆さんとお話しすると視
野が広がりますし、何より
その時々の会場が自分では
知ることができないお店
だったりしてとても楽しみ
です。荒神口の「くに荘」
で行われたときは、すばら
しい日本庭園とそこから見
える鴨川の美しさに目を見張り、大通りから少し入る立
地にも隠れ家的な雰囲気を感じて心が躍りました。
　これから新しいことをはじめたり、新しい場所に行っ
たりできると思うとわくわくする気持ちでいっぱいで
す。今は自分に「これからは私の充実期だよ」と声をか
けるつもりです。

献血事業 日時　2013年 4月 9日
会場　イオンモール京都五条 谷口龍一

浪漫家さんからも多数の参加 グローバルクラブと共催 多くの一般参加も

４月９日にパレスクラブとグローバルクラブの共催で、
イオンモール五条において献血事業が開催されました。
新年度が始まって間もなく皆さん忙しく、また黄砂や花
粉が飛ぶためか、この時期は献血者が少なくなり、献血
が不足しがちになるそうです。今回は５０名の方に献血
していただけることが目標でした。
　当日の朝は時折小雨が降っており風も強かったので多
くの方に来て頂けるか心配していましたが、多くのメン
バーがお越し頂きました。また、メンバーの会社の従業
員さんや一般の方なども、多数お越し頂きました。そし
て、受付数６０名、献血数５２名と目標も達成すること

が出来ました。
　実は私は注射が大の苦手で、予防接種も嫌々受けてる
ほどです。正直献血をためらっていたのですが、CS 委
員長という立場上、献血をしないわけにはいきません。
献血は今回が初めてだったこともあり、前日は不安で
しょうがありませんでした。初めての献血をしてみた感
想は「意外と痛くないな。社会貢献のうえに血液検査も
して貰えるし、また献血しよう」
　献血をためらっている皆さん、意外と大丈夫なので是
非献血してみて下さい！！
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京都パレスワイズメンズクラブ第 42 期　広報委員会
委員長　家喜博矢／副委員長　人見晃弘／委員　井上博司・岡見 紫・小櫻武彦・杉本泰造・服部洋典・東畑泰弘・吉田恵美

YMCA NEWSYMCA NEWS

YMCA NEWS

２．ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ　第 76 回　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく
付き合うための情報交換の場です。
　　日　時　：　5 月１８日 ( 土 )　午後７時～９時
　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ( 三条柳馬場 )
　　参加費　：　お一人　３００円
　　お申込は京都ＹＭＣＡ 電話 (０７５)２３１－４３８８または　vb@kyotoymca.or.jp

３．会員協議会のご案内
京都ＹＭＣＡに連なる全ての普通会員が集まり交流する場です。会員の行う様々な活動の発表の場でもあります。
公益財団法人になって新しくできた第２回の会員協議会です。多くの方の参加をお待ちしています。
　　日　時　：　６月２８日（金）　午後７時～９時
　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ 　地下マナホール
　　お問合せ　電話（０７５）２３１－４３８８

４．韓国仁川ＹＭＣＡ少年少女ヨーデル団＆管弦楽団来日コンサート
韓国・仁川ＹＭＣＡが組織する少年少女ヨーデル合唱団＆管弦楽団の来日コンサートを開催します。ぜひ、素晴らしい歌声、演
奏を聴きにお集まりください。
　　日　時　：　６月７日（金）　午後６時～７時
　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ（入場無料）
　　お問合せ　電話（０７５）２３１－４３８８

　　日　時　：　5 月１９日（日）　午前９時～午後３時〔選手受付８時 30 分開始〕　　雨天決行
　　場　所　：　鴨川公園　出雲路橋西詰北側河川敷　（地下鉄烏丸線　鞍馬口駅下車　徒歩５分）
　　スポンサー募集
　　　趣旨にご賛同いただける個人・企業・団体等は協賛金や参加費、物品寄付でぜひご協力ください。
　　　　協賛金　一口　１０，０００円（企業・団体）
　　　　　　　　一口　　５，０００円（個人）
　　　　物品寄付　参加賞、競技表彰商品、抽選会の賞品

　　皆様のご協力よろしくお願い致します。

1. 第９回　京都YMCA かもがわ　チャリティーラン　スポンサー（協賛金・物品寄付）募集中 !　
チャリティーランは、参加費が寄付金となる大会です。チームで力をあわせ楽しみながら走るこのチャリティーランで集められ
た募金は、ＹＭＣＡの行う障がいのある子どもたちのキャンプやプログラムに支援金として活用されます。
ぜひ、ご協力をお願いいたします。

役 員 会 議 事 録

第１号議案 第 25 回アジア大会出席者
　　　補助金の件（次期会長）　【承認】

第２号議案 会員資格取ならびに退会の件（会長）　【承認】

第３号議案 引継例会の件（副会長）　【承認】

第４号議案 慶弔金支出の件（会長）　【承認】

第５号議案 熱海クラブメンバー訃報の件（会長）　【承認】

先日のリトセン夜桜フェスタは、パレスからも多くの
メンバー・メネット・コメットが参加しました。桜は
半ば散りかけていましたが、川勝会長の主題通り、ク
ラブ行事の魅力を知る「良いご縁」となりました。

今 月 の ヒ ト ミ

5 月
行事予定

8 日（水）

19 日（日）

22 日（水）

第一例会（通常例会）

かもがわチャリティーラン

第二例会（通常例会）

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary

阿部和博 和美夫妻
永井　孝 邦子夫妻

3 日
14 日

大野嘉宏 三恵子夫妻
高谷泰市 町江夫妻

19 日
26 日

大野嘉宏23 日 永井　孝24 日



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
『良いご縁を』 
　　Making new
　　　　opportunities!

国際会長主題
“Be the light
　　　 of the world”
　　 「世を照らす光となろう」

アジア地域会長主題
“Years bring wisdom”
「歳月はY's を
　　　ワイズ（賢者）にする」

西日本区理事主題
「先頭に立って
　　ワイズの光を輝かそう
クラブで、地域で、国際社会で」

京都部部長主題
『出あい』『ふれあい』『磨きあい』

会　長 川勝政男
副会長 堤　雄次
副会長 福井将一

書　記 大森夏彦
書　記 平野雅幸

会　計 山本一博
会　計 吉岡幸次
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在籍クラブ会員数 69名

パレス功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 1名
月間出席者数 51名
月間出席率 78％

パレス維持会員数 3名

5月第 1例会出席 37名 ニコニコ5月第1例会 6,000円

累計 315,000円

累計 1,415,100円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ5月第2例会 12,000円内、メンバー 36名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0 名
ビジター 0名

5月第2例会出席 47名
内、メンバー 46名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

スピーカー 1名 スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

偽りを捨て、それぞれ隣人に対して真実を語りなさい。
わたしたちは、互いに体の一部なのです。

エフェソの信徒への手紙第４章 25節

　もうすぐ私の会長期が終わろうとしています。よくここまで来れたかと思います。キックオフに始ま
り、夏真っ盛りのサバエ開設ワークでは植樹を行いました。苗木は、私と同様に気弱な為に直ぐに枯れ
ないのか少し気がかりでしたが、聞くところによると現在も元気に成長してくれている様です。
　私は、人前でのスピーチが大の苦手で、いつも、例会前には話す内容を作成してくるのですが、緊張の
余り話す内容を飛ばすことはいつもの事で、ひどい場合は、ゲストの名前を間違えて、その場を不愉快に
させてしまい、人前で話す事は無理かと思いながらも、例会毎に気持ちを切り変え今日まで来ました。
　リトリートセンターが豪雨の為の緊急復旧ワークで、最初に考えた事は、誰一人怪我人を出してはいけ
ない、指示を出す気持ちを躊躇したのを今も思い出します。Ｙサ副委員長のリーダーシップの元に、声が
けしてくれた EMC 委員長とメンバーが協力して、そして副会長のユンボ活躍で、無事に誰一人怪我をす
る事もなく終わった時、この時ほど重責とパレスクラブを誇りに思ったことはありませんでした。　　
　例会でも色々な事が有りました。ファミリー例会では、メンバー・メネットそしてコメット達と一緒
に細い山道を１時間程バスに揺られて、そしてバーベキューをして、ゲームをして、近くの川面で親子
が遊ぶ、そんな花脊の交流の森での帰り、メンバー・メネット・コメットの少し疲れた寝顔に幸せが溢
れている車内の風景を眺めていたのを今も思い出します。
　そして私の肝いりの1,000回例会では、メンバー紹介のエクシブ京都八瀬離宮で開催できた事、先輩
ワイズのパレスの歴史をお聞きした事、メンバーの古い写真を見て 20 年以上前を垣間見る事、またパ
レスの１ページが作る事ができた事に感謝いたします。
　東京グリーンクラブ記念例会で300名程の前でスピーチした事は、一生の思い出となりました。今も
走馬灯の様にこの文書を書きながら次々と浮かび上がってきます。
　先日の臨時総会では、最後はすべてを運命と共に引受ようという心構えで壇上に上がりました。そし
て、今日までの様にメンバーに支えられて、メンバーの賛同の元に承認された事は、これも私にとって
の歴史に大きな１ページを加える事となりました。そして私の会長主題「良いご縁を」を一番に享受し
たのは、私だったという事になりました。
　最後になりましたが、私を会長に指名してくれました元会長さん達、ご迷惑をお掛けしました委員長
さん並びに委員会の皆様、そして特に私と共に運命をお受け頂いた三役さん、素晴らしい経験をさせて
いただき感謝いたします。パレスは、素晴らしいクラブです。誇りに思います。パレスの皆様、誠にあ
りがとうございました。

42 期をふりかえって

42期 会長 川勝政男
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和やかな食事タイム ゲストスピーカー出口正博氏 暴露 !?「実は、森田ワイズの…。」

5月 第１例会 月日　2013年 5月 8日
会場　京都ブライトンホテル 安原弘治

　第 1008 回 5 月第一例会ゲストスピーカーは森田ワイ
ズご紹介の京都市神川児童館長　出口正博さんでした。
“直そう家庭の役割” という表題でこれからの僕としては
しっかり聞いとかんとアカンなと（いつもちゃんと聞い
てますけど･･･）心して聞いてました。
　まず、子供たちに起こっている事実としてこの 21 年
間でいじめがなんと “60 倍” にもなっていてそのほとん
どが遊び感覚というのだから子供は残酷だ。20 年前は自
分も学生だったがどうだろう？意識なく加担していたの
だろうか？どうあれ心配の種が一つふえそうだ !
　最近の子供たちに “自分の価値、肯定、今の自分に満
足しているかという質問には決定的に米国、中国に対し
て良い回答が少ないという。国民性なのか生きる力が欠

如している。これはまた一つ心配の種が増えそうだ !!
　また最近の子供の名前については愛指（びび）だの剣
（ソード）だの突飛な名前を付け（変換できひん）子供に
モヒカンさせたりソリコミ等まさに親が自分の所有物の
ような扱い。そんな家庭も増えている。これこそまさに
また一つ心配の種が増えそうだ !!!
　それもこれも①日本の伝統的な子育て文化の断絶･･･核
家族、化共働きの増加②教育の在り方･･･教育委員会＝行
政＝現場→身内感覚③親の準備不足･･･できちゃった結婚
等、前途のような要因が今の生きる力の足りない子供が増
えている原因だそうだ。
　やはり最後に言いたいことは心配の種がまた一つ増え
そうだ !!!!

（第1,008回）

質問タイムも充実の例会 お子様誕生おめでとう！ ゲストスピーカー奥村謙介氏

5月 第２例会 月日　2013年 5月 22日
会場　京都ブライトンホテル 後藤有志

　５月第２例会が京都ブライトンホテルにて５月２２日
に行われました。通常例会としては、今期最後の例会です。
ゲストスピーカー は千賀ワイズご紹介の、奥村謙介様を
お迎えし、「中国ビジネスは商標から」というテーマでご
講演頂きました。千賀ワイズとは同学年だそうで、若手
のバイタリティを非常に感じました。講演内容は非常に
興味深く、中国に行った経験の無い私にとってはとても
新鮮でした。奥村様は一般社団法人日中商標権情報セン
ターを立ち上げられ、中国における日本企業の商標権の
被害者に対しての相談や対策の提示などの具体例を紹介
されているそうです。中国におけるビジネスの難しさ、
日本との文化の違いや認識の違いがよく分かり、大変勉
強になりました。

　諸報告、慶弔報告では、嬉しい知らせがあり、福井正
太ワイズにお子さまが誕生されたと報告頂きました。父
親一年生です。これから素晴らしい時間を過ごされるこ
とと思います。
　ニコニコの方は今期最後の通常例会にふさわしく、大変
多くのワイズにコメントを頂く活発な時間になりました。
　最後に臨時総会が行われ、2015 年のアジア大会のホ
ストを、京都パレスクラブが受諾する件が話し合われま
した。多くのワイズの意見交換があり、拍手をもって議
案可決となりました。アジア大会といっても、若手のワ
イズにとっては右も左も分からないことばかりです。ベ
テランのワイズの御指導を頂き、素晴らしい大会になる
べく、微力ながらお手伝いをさせて頂こうと思いました。

（第1,009回）
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パレス
メンバー

第12回 井上博司自画自賛
　私の自画自賛ですが、花の仕入れに慣れてきた事です。
仕入れについて説明させていただきますと、花の市場が
京阪鳥羽街道駅近くに有りまして、そこで週５回、切り
花と鉢植えの競りが行われてます。私は主に水曜・金曜
の切り花を担当してます。現在はインターネットで前日
に買えるシステムにもなってますが、大抵は競りの方が
安く購入できます。競りもデジタル方式になっており手
元に有るボタンを押すタイミンングで勝敗が決まります。

ですので前日にネットで売ら
れている金額を下調べしたう
え、競りで人より安く購入で
きた時に優越感を味わえます。
まだまだ説明不足も有ります
ので、御興味の有る方は言っ
ていただいたら御案内しま
す！面白いですよ！

京都YMCAかもがわチャリティーラン 日時　2013年 5月 19日
会場　鴨川公園 間瀬洋一

ラムネ販売 参加総数１千名以上でした

　5 月 19 日（日）北大路橋と出雲路橋の鴨川沿いに僕
が到着した午前 8 時頃には、もうすでに YMCA の関係
者の方々やチャリティーランの参加者達が集合していま
した。大会の説明が終われば出し物の準備の為、それぞ
れクラブのテント下に行き、あわただしく出店の下準備
をしました。パレスクラブの出し物は、藤松ワイズの協
力でラムネとノンアルコールビールの販売ということで
した。準備の最中、山岸ワイズがバナナの差し入れを持っ
て来て下さり、腹ペコの僕はとても助かりました。谷口
CS 委員長の呼びかけもあり和敬学園からも鈴木先生引率
で生徒の仲山さん（小６）、石野さん（小４）もグループ
ランという種目に参加するということで来ていました。
　当日の天気予報は雨ということでかなりの強風でした
が、空はなんとか持ちこたえているという状況でした。
パレスワイズメンの役割は、ランナーの誘導、通行人と
ランナーが接触しないように壁となりガードするという
役目でした。、パレスからは 8 名、二人一組となり前半と
後半に分かれ、各自持ち場に着きました。僕は小林ワイ
ズとペアを組みました。前半は小林ワイズが行かれると
いうことで、僕はラムネ販売に専念しましたが、前半は
全く売れませんでした。そうこうしているうちに前半が

終わり交代しました。パレスの持ち場は出雲路橋の上だっ
たので、風がかなりキツく京都 YMCA のノボリを持つ手
が常に左右に振られている状態でした。ランナーには「気
を付けて走ってください」。通行人には「御協力下さい」。
そんな声をかけながら役目を果たしました。グループラ
ンの走者達は仮装したり、二人三脚だったり、楽しそう
に走っていたのが印象的でした。ブースに戻ってみると、
走り終えたランナー達のラムネラッシュ。終わってみれ
ばノンアルコールビールは少々余ったものの、ラムネは
完売という結果でした。最後に和敬から来た子達が「帰
りたくなーい」と言っていた言葉を聞いて、呼んでよかっ
たなぁと思いました。
皆様、お疲れ様でした。

夜桜フェスタ 日時　2013年 4月 28日
会場　リトリートセンター 林　利治

鶏皮ぎょうざ出店！！

が出来ました。ステージでは沖縄民謡や歌と似顔絵のパ
フォーマンスが行われ、時には一緒に踊ったりと大変盛
り上がっておりました。
　ワイズメンズクラブからは17の屋台が出され、パレス
は鳥皮餃子を提供させて頂きましたが、これがなかなか
の絶品で、お陰をもって早々に完売することが出来まし
た。車でしたので、ノンアルコールで我慢しましたが、
ビールのお供に最高だったと思います。
　今回パレスから 30 名を超えるメンとその家族が参加
されましたが、家族連れでの参加も多く、メンバーの違
う一面も見ることが出来る良い機会となりました。
来年のフェスタは桜が満開になればと思います。次期Ｙ
サ委員長として。

　4 月 28 日リトリートセンター夜桜フェスタ。リトセ
ンの桜は八重桜で、例年並みの天候ならこの時期が見頃
だそうです。4 月に入って暖かい日が続き、１週間ほど
早く咲いてしまったようです。それでも何とかしがみつ
いてくれている花も有り、夜にライトアップされるとそ

れらしく見ることが出来ま
した。
　当日天候にも恵まれ、会
場は多くの人で大変賑やか
で、アジアからの留学生の
方々もたくさん来場されま
した。我が古川Ｙサ委員長
の流暢な韓国語を聞くこと

NEXT
▶▶ 自画自賛＋

プラス
次号より スタート！ 次号登場はこの方→→

誰だか分かりますか？
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京都パレスワイズメンズクラブ第 42 期　広報委員会
委員長　家喜博矢／副委員長　人見晃弘／委員　井上博司・岡見 紫・小櫻武彦・杉本泰造・服部洋典・東畑泰弘・吉田恵美

YMCA NEWS

２．京都ＹＭＣＡリトリートセンター夏季準備ワークご協力のお願い
夏季利用の前の準備ワークを下記日程で予定しております。今年も多くの方が利用されます。利用者が安全に快適に、活動でき
るよう準備いたしたく、ご協力の程よろしくお願いいたします。
　　実施日　：　２０１３年７月１４日 ( 日 )
　　集　合　：　午前９時３０分　　　　解散　午後３時頃
　　内　容　：　草刈・施設清掃・整備など
　　お問い合わせ　：　京都ＹＭＣＡリトリートセンター事務局　藤尾　　電話（０７５）２３１－４３８８

３．京都ＹＭＣＡサバエ教育キャンプ場設営ワークご協力のお願い
サマーキャンプの季節が近づいてきました。たくさんの子ども達がサバエ教育キャンプ場で貴重なひと時を過ごし、成長する事
が出来るのも長年にわたるワイズメンズクラブの皆様のお支えの賜物と感謝致しております。今年も以下の日程で設営ワークを
予定しております。皆様のご協力をお願いいたします。　
　　実施日　：　２０１３年６月３０日 ( 日 )・７月７日（日）
　　集　合　：　午前８時５０分 ( サバエ教育キャンプ場滋賀県近江八幡市 )
　　解　散　：　午後３時 ( サバエ教育キャンプ場滋賀県近江八幡市 )　
　　※昼食をＹＭＣＡで用意させて頂きます。
　　※まもなく詳しい案内を各クラブにお配りします。恐れ入りますが、ご参加いただく人数を６月 12 日（水）までに
　　　ＹＭＣＡサバエキャンプ場　担当　中村　までお知らせください。
　　電　話　（０７５）２３１－４３８８　　　ＦＡＸ（０７５）２５１－０９７０

役 員 会 議 事 録

第１号議案 下半期事業報告の件（各事業委員長）【承認】

第２号議案 下半期収支決算報告の件（会計）【承認】

第３号議案 東京グリーンクラブ記念例会
　　　参加費の件（交流）【承認】

今期、各方面から「アイツは仕事してるのか？」と疑
惑のあった某Ｈ君ですが、次期は「仕事してますアピー
ル」を頑張るそうです。って、アピールだけでいいの
か？１年間、ご愛読ありがとうございました。

今 月 の ヒ ト ミ

6 月
行事予定
8～9日（土～日）

22～23日（土～日）

26 日（水）

東日本区大会

第一例会（振替例会）西日本区大会

第二例会（引継例会）

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary

山本好一 節子夫妻
谷口龍一 恵子夫妻

７日
11 日

服部洋典 淳美夫妻11 日

大嶋正人
谷口龍一

８日
17 日

小林千春19 日

YMCA NEWSYMCA NEWS

　　開催日時　：　２０１３年６月２８日（金）　午後７時（予定）～９時
　　会　　場　：　京都ＹＭＣＡ三条本館　地階マナホール
　　会員協議会内容　：　各ボランティアグループ活動報告、交流、感謝状贈呈他　　公益財団法人京都ＹＭＣＡ事業報告等

1. 公益財団法人京都ＹＭＣＡ第２回会員協議会のご案内
　公益財団法人京都ＹＭＣＡでは、すべての普通会員を対象とした会員協議会を開催いたします。会員協議会は、ボランティア
グループメンバーやボランティアリーダーなどの基本会員、ワイズメンを含めた維持会員（Ａ・Ｂ）すべての人を対象としたイ
ベントです。
　この会では、ボランティアグループの日常の活動紹介や各種表彰などを行い、京都ＹＭＣＡに集まる人々の様々な活動を知る
とともに、会員相互の交流の場として行われるものです。この日はワイズメンも京都ＹＭＣＡの維持会員としてＹＭＣＡのボラ
ンティアやリーダーなどと一緒に会員協議会を盛り上げていただきたいと思います。
　多くの方のご参加をお待ちしています。また当日プログラムで各クラブの年間奉仕に対する感謝状をお渡ししますので、会長
もしくは代理の方は参加をお願いします。


